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LUMBRERAS

Portada del suplemento dedicado a las Fiestas.

Suplemento especial EL DIARIO DE AVILA

LUMBRERASEl personal del Hospital Provincial llenó el salón de plenos de la Diputación

Por la supresión de servicios en el Hospital

Aplausos y abucheos en el Pleno de 
la Diputación Provincial

Votaron a favor PSOE y CP y en contra, el CDS
El Pleno de la diputación Provincial aprobó 

ayer la reestructuración del Hospital Provincial, 
según una propuesta conjunta de los presi
dentes de las comisiones de Personal y Bienestar 
Social, miembros, respectivamente, de la Coalición 
Popular y el Partido Socialista.

La propuesta supone—entre otras cosas— la 
supresión de los servicios de urología, oftalmo
logía, pediatría y otorrinolaringología. Contó con 
los votos favorables de los representantes socia
listas y populares en tanto que los miembros del 
CDS votaron en contra.

Daniel de Fernando protestó 
por un doble motivo: primero 
porque, en su opinión, no se 
han respetado los acuerdos to
mados con anterioridad por el 
Pleno de la Corporación y, en 
segundo lugar, porque el texto 
de la propuesta fue entregado 
—incompleto— escasos mi-

Cardenales y 
obispos de 
varios países 
concelebran en 
La Encamación
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ñutos antes de comenzar la 
reunión.

Los acuerdos no respetados 
a los que se refería el portavoz 
del CDS datan del 18 de octu
bre pasado,.en una sesión que 
decidió unánimemente reali
zar un estudio sobre las ne
cesidades sanitarias de la pro
vincia, hacer, otro sobre el nú-

Convocada 
huelga en 
“Motor Ibérica” 
para el martes 
próximo
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mero máximo y mínimo de ca
mas que Diputación e INSA
LUD debieran concertar; pos
teriormente realizar un tercer 
estudio sobre los costes que 
supusiera la concertación para 
terminar realizando la reestruc
turación.
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El Ayuntamiento 
de la capital 
entrega 
viviendas en 
propiedad
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Comienzan las Fiestas de 
Verano en Avila

Hoy comienzan las Fiestas de Verano dé Avila. Con este motivo, EL 
DIARIO DE AVILA ha ofrecido al alcalde de la ciudad, Mario Galán 
Sáez, las páginas del periódico para dirigirse a todos los abulenses. 
Estas son las palabras de nuestra primera autoridad local:

“Queridos abulenses:
Aprovechando la ocasión que me brinda EL DIARIO DE AVILA, 

quiero, desde estas páginas, desearos un año más la mayor felicidad en 
estas tradicionales Fiestas de nuestra Ciudad.

Espero que la alegría inunde nuestras calles, que el ambiente festivo 
y la participación sean numerosos y que sepamos hacer gala de nuestra 
hospitalidad para quienes en estas fechas nos visiten y se contagien de 
nuestro espíritu festivo.

Quiero hacer una especial referencia a los jóvenes, en este su Año 
Internacional de la Juventud, ya que son ellos en gran parte de quien 
depende dar color a la Ciudad, en sus fiestas con la responsabilidad y el 
civismo que les caracteriza y que nunca está reñido con la alegría.

Deseando en definitiva, que unos y otros, jóvenes y adultos, 
mujeres y hombres gocen y participen en todo aquello que para su recreo 
y diversión se ha preparado.

Vuestro alcalde”.

Por otra parte, junto al número 
ordinario de hoy, EL DIARIO DE 
AVILA publica .un número es
pecial, a color, con motivo de 
estas Fiestas estivales que cum
plen este año su vigésimo primer 
cumpleaños. En las páginas de 
este suplemento extraordinario 
hemos incluido una breve his
toria de las Fiestas, una entre
vista con Mari Loli Rubio, la 
Reina de este año; reportajes 
sobre distintos aspectos de la 
capital de la provincia y comen
tarios sobre los actos que nues
tro Ayuntamiento ha programa
do para estos días.

Las diez de la noche es la hora 
en que está previsto la apertura 
oficial de las Fiestas. A esa hora pulares. Diez días preparados pa
los abulenses nos concentrare- ra la diversión de todos los abu- 
mos en la la plaza del Mercado lenses.

Chico, bajo el balcón del Ayún- 
tamiento para escuchar el pre
gón del alcalde. Después, las 
peñas, charangas, gigantes y ca
bezudos, recorrerán las calles de 
la Ciudad.

Antes de la apertura oficial, a 
las siete de la tarde, la Reina del 
Verano abulense recibirá su co
ronación y participará en los 
Juegos Florales como primer ac
to público de su sirhbólico rei
nado.

Hasta el día 28 tendremos unas 
Fiestas en las que se mezclan los 
espectáculos musicales con los 
teatrales o los taurinos; los actos 
para los más pequeños con la 
cultura o las celebraciones po-
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A LA SOMBRA 
DE LAS ENCINAS 

Pitos y aplausos del personal

CARTAS PARA EL DIALOGO

—¿Estuvo usted ayer, tío Oro
sio, en la sesión plenaria que 
celebró la Diputación Provin
cial?

—¿Algo importante?
—Mi opinión es que sí. Los 

funcionarios del Hospital Pro
vincial abuchearon y aplaudie
ron...

—¿A qué era debido?
—El Pleno de la Diputación 

aprobó, con los votos a favor de 
socialistas y Coalición Popu
lar y con la oposición de los del 
CDS, suprimir una serie de ser
vicios en el Hospital Provinciàl. 
En el fondo, reducir la capacidad 
del mismo. Lógicamente, y como 
era de esperar, el personal afec
tado se enfadó con los autores 
de la decisión y soltaron sus 
correspondientes abucheos que 
sentaron bastante mal, me cons
ta, en algunos diputados socia
listas y populares.

—Y los aplausos, para los que 
se oponían a la propuesta. Es 
decir, que los centristas se lleva
ron la vuelta al ruedo, en argot 
taurino, mientras que la derecha 
y la izquierda, en este caso muy 
unidas en un proyecto común, 
eran silbadas.

—Y no quedó la sesión en el 
salón de Plenos, sino que, una 
vez concluida, diputados y per
sonal afectado marcharon, en 
manifestación, hasta un cercano 
bar. Según la opinión que emitía 
cada cual, las razones eran dis
tintas. Los funcionarios y em
pleados, así como los centristas, 
opinaban que no se debía haber 
hecho esta supresión como se ha 
hecho. Por su parte, los diputa
dos de la derecha y los de la 
izquierda defendían la medida

La renuncia 
de un fiscal

El episodio del espionaje po
licial a los partidos políticos es 
uno de los más negativos para la 
imagen del gobierno socialista. 
La oposición cometió el error 
de plantear el asunto en el te
rreno estrictamente jurídico. Al 
hacerlo sin pruebas bastantes se 
corría el riesgo de perder, con la 
razón jurídica, la razón política 
de la denuncia. El asunto, sin 
embargo, no está enterrado. Ha 
causado sorpresa, en primer lu
gar, el modo expeditivo coh que 

SONRIA, ES MEJOR

alegando motivos de economíay 
señalando que los servicios su
primidos no funcionaban y que 
el personal afectado conservaría 
sus puestos de trabajo.

—Lo que no entiendo de este 
caso, Moncho, es por qué se ha 
roto ese al parecer pacto tripar
tito que existía en la Diputación. 
No entra en mis cabales que se 
haya llevado a cabo un acuerdo 
de esta envergadura sólo entre 
socialistas y aliancistas que es
tán, en casi toda España, profun
damente enfrentados. Y menos 
lo entiendo si se tiene en cuenta 
que el CDS es acusado, con 
demasiada frecuencia, de pactar 
con la izquierda, lo que viene a 
demostrar que no es así. En 
Avila, al menos, parece que ocu
rre lo contrario, que quienes 
pactan, y no me refiero a un 
pacto permanente, sino a temas 
concretos, son la derecha y la 
izquierda y parece como si el 
CDS quisiera llevar la voz de la 
oposición en temas en los que, 
a simple vista, demuestran ser 
más complejos de lo que pa
rece.

—He oído yo, tío Orosio, que 
en política a veces hay que pac
tar hasta con el diablo, por llevar 
adelante un proyecto concreto. 
Por eso, no se extrañe usted de 
que puedan unirse los votos de 
la derecha y los de la izquierda 
en un determinado asunto.

— Si no me parece mal, Mon
cho. Lo que me parece es que no 
es congruente con lo que luego 
se pregona. Porque, como dice el 
refrán, dime de lo que presumes 
y te diré de lo que careces.

JUAN DE LA PIEDRA

EL QUIOSCO |
el presidente de la Sala Segunda 
del Tribunal Supremo ha des
pachado el asunto, en pocas ho
ras, asegurando que no hay ni es 
posible que se den “futuras im
plicaciones delictivas” que afec
ten a responsables del Gobierno 
en base a lo investigado. Estos 
últimos términos (“sin que apa
rezcan futuras implicaciones”) 
conforman un lenguaje que ha 
sorprendido en medios jurídi
cos. Si la investigación sigue 
adelante en todas las direccio
nes, no hay magistrado que pue
da asegurar la imposibilidad de 
que aparezcan pruebas. .

ABC, 18-7-85

Las fuentes 
abandonadas

Me gustaría saber cuál es el 
motivo que tiene la actual Cor
poración Municipal —igual ocu
rrió con su antecesora—, para 
tener en un total abandono la 
totalidad de nuestras modestas 
fuentes instaladas en los jardi
nes de nuestra capital.

No es que estas fuentes figu
ren en el catálogo de monumen
tos artísticos de la ciudad, ni que 
las mismas fueran diseñadas por 
don Carlos Boigas, pero cum
plían un fin y puede que algunas 
se instalaran en tiempos en que 
el presupuesto del Ayuntamien
to no llegara a los quince millo
nes de pesetas.

Recientemente se ha inaugu
rado por segunda vez la fuente 
instalada en la Plaza de Calvo 
Sotelo, la cual y durante largos 
años ha servido de contenedor y 
basuras y cascotes, volviendo a 
ser el motivo para lo que fue 
creada, pero si esta fuente se 
hubiera reparado en el momento 
oportuno, lo que ha costado mi
llones se podía haber soluciona
do con unos cuantos miles de 
pesetas.

Dejamos esta fuente funcio
nando, y demos un paseo por 
nuestros jardines para conocer 
el estado actual de las restantes 
que en su día fueron motivo más 
en la belleza y ornato de nuestra 
ciudad.

FUENTE DEL RASTRO. En la ac
tualidad esta fuente parece más 
bien un abrevadero de los que 
antes estaban instalados en al
gunas plazas para uso del gana
do. Antes tenía una bonita co
lumna central de hierro fundido, 
esta Columna estaba rematada 
por un gran plato con formas y 
un surtidor. Una fuente sencilla 
péro muy adaptada para el lugar 
donde está instalada.

FUENTE DE SAN ANTONIO (ES
CALERILLAS). De no ser por el 
bonito y bien cuidado seto que la 
circurrda, se podía pensar que se 
trata de los restos del pilón de 
una huerta, destinado al riego de 
verduras y hortalizas. Antes esta 
fuente estaba rodeada de unos 
surtidores que se juntaban en su 
centro con otro surtidor en mo
vimiento, en cada surtidor y pro
tegido por un cristal teñía una 
lámpara que le daba un vistoso 
atractivo a este lugar tanto de día 
como de noche. .

FUENTE DE LOS ANGELITOS. 
Durante unos cuantos años las 
figuras centrales han estado lu
ciendo sus “intestinos”, puesto 
qué les faltaba la parte anterior 
dél cuerpo, hace algunos meses 
fueron desmontadas las figuras 
posiblemente para su reparación, 
ahora a esperar con calma a ver' 
si será esta Corporación o la 
próxima la que dé un concejal 
que se interese por las fuentes.

FUENTE DE LA SIERPE. ¡Pobre 
Sierpe! La fuente más concurrida 
de Avila y cómo se encuentra. A 
partir de realizaría la cirugía es
tética, el agua sale por diferentes 
orificios restando caudal a la 
parte por donde debía salir, esto 
hace que sea un problema para 
los niños y personas de la terce
ra edad, pues hay que hacer 
malabarismos y no son pocas las 
mojaduras por esos pocos centí
metros que faltan de caudal.

FUENTE DE SAN ROQUE. Esta 
fuente no llegó a cumplir el fin 
para el que fue diseñada, pero ya 
que nunca será fuente, al menos 
si se rellenara de una buena 
tierra y sembrada de esta flor de 
verano que parece se respeta. 

podía quedar una glorieta bas
tante bonita.

La actual Corporación tiene 
aún tiempo para reparar este 
desaguisado, si lo realizara reci
ban las gracias por anticipado de 
los amantes y amigos de los 
jardines, y ahora que tenemos 
agua, que funcionen a tope, y si 
no pueden mejorarías, que al 
menos las dejaran como estaban, 
pero que no siga por más tiempo 
dando este espectáculo de aban
dono.

Agradecido 
y confiado

Sr. director:
Quiero, en primer lugar, darle 

las gracias por su interés por los 
asuntos de Avila y, además, con
tarle algo que ha sucedido y creo 
no debo silenciar.

Yo me casé en esta ciudad en 
el año 1940. No soy abulense de 
nacimiento, pero sí de corazón. 
Por tres veces me marché de 
Avila, buscando más amplios ho
rizontes a mis inquietudes in
dustriales y siempre volví a re
cuperar mi salud. Definitivamen
te, mi mujer y yo acordamos 
quedamos y aquí formamos una 
familia numerosa de la que po
demos estar orgullosos.

Casi todo Avila me conoce, 
pero lo que pocos saben, y yo 
tengo el deber de revelar públi
camente, es el hecho fortuito o 
providencial que sucedió el pa
sado día 16.

En mis momentos difíciles, 
que no han sido pocos, mi refu
gio para pedir ayuda y reflexio
nar ha sido el camerino de nues
tra Santa, a la que desde hace 
años tengo gran devoción. Allí 
me he pasado muchas horas y 
allí, precisamente, una mañana 
de Jueves Santo encontré la so
lución a un problema de los 
núcleos magnéticos radiales que 
yo intentaba- fabricar. Esto no 
tendría ninguna importancia ni 
mayor interés, a no ser por lo 
sucedido el martes último. El 
ilustrísimo señor alcalde de Avi
la, al colocar el cilindro con 
documentos en el monumento a 
la Santa en el Mercado Grande, 
depositaba bajo nuestra Santa 
un ejemplar de El Diario de Avila 
con una información sobre la 
instalación en Avila de una fá
brica de núcleos magnéticos ra
diales;

Puede ser casualidad, pero yo 
ya tengo la confianza y la-certeza 
que con esa protección la em
presa qué quiero montar no fra
casará y con el tiempo, probable
mente, sea un orgullo para Avila.

Francisco Arjona Vallet

Fe y cultura
i El pasado día 13 El Diario de 

Avila anunciaba en su primera 
plana el comienzo de un en
cuentro de jóvenes, que se pro
longaría hasta el día 27 de julio, 
en el Seminario Diocesano y la 
Casas de Ejercicios de la capital 
abulense.

En el encabezamiento de di
cha noticia, se leía que se trataba 
de un “encuentro religioso”. En 
el desarrollo de la reseña, se 
enumeraban los diversos temas 
que iban a discutirse, durante el 
encuentro y curiosamente apa
recían temas que parecían no 
tener relación alguna con lo reli
gioso: Seminario de Filosofía de 
la ciencia, de Pedagogía, de Arte 
español, de Derecho, de Pensa
miento Contemporáneo, e inclu
so se trataría del cine y del teatro. 
A muchos les habrá resultado 

esto tremendamente paradójico. 
¿Qué es lo que pasa? ¿Estaba mal 
el enunciado de la noticia?

Los que participamos en el 
encuentro sabemos que no. Y en 
unas pocas líneas trataré de acla
rar el porqué.

Nosotros no acudimos de diver
sas provincias y países a Avila, 
para realizar un cursillo, por el 
que se nos concederá una titula
ción. Venimos porque en nuestra 
vida ha ocurrido algo, que no 
podemos ignorar, y que es co
mún a nosotros, y nos vincula 
para siempre: nuestra fe en Cris
to vivo. Hijo de Dios.

Y esta fe nos tranforma y nos 
hace capaces de discutir de arte 
y de ciencia, de filosofía y de 
derecho, de un.modo transfor
mado, de urrmodo nuevo, desde 
la Verdad. Con otras palabras, 
nada de lo que nos rodea y 
acontece queda indiferente ante 
el acontecimiento de Cristo en 
nuestras vidas. Y la cultura tam
poco lo es. Porque de hecho, 
nuestra fe crea cultura, esa cul
tura nueva, transformada y ver
dadera que hemos mencionado 
antes.

Entendemos por cultura, no 
bagaje de conocimientos —en 
este sentido hombre culto igual 
hombre con múltiples conoci
mientos—, sino que cultura es el 
modo con que se interpreta la 
realidad, es la “manera de estar” 
frente al mundo. Así se puede 
hablar de una cultura que se crea 
desde una vida de fe, de una fe 
que-sé hace cultura, cultura que 
se presenta en el mundo como 
alternativa.

Esta actitud cultural, vital, ha
ce florecer infinitas iniciativas. Y 
así ha ocurrido siempre en la 
Historia de la Iglesia. Esta fe
cundidad varía según los tiem
pos y así las iniciativas de hoy 
son específicas de hoy y no de 
áyer o mañana. Porque el cristia
no ha de dar luz y vida al mundo 
de su tiempo. Por eso realizamos 
este tipo de seminarios. Porque 
nada de lo humano le es ajeno a 
la Iglesia. No podemos desligar 
la actividad humana de la fe.

La manera que tiene un cris
tiano de hacer ciencia, de ense
ñar, de contemplar una obra de 
arte o de filosofar, no puede ser 
aséptica, porque el Evangelio ilu
mina con una perspectiva con
creta toda la realidad.

Fe y cultura no son dos reali
dades independientes, ya que el 
compromiso del cristiano en el 
mundo se realiza a través de una 
confrontación cultural: confron
tación que es a la vez, propuesta.

No es de extrañar, qué por 
ejemplo, realicemos un semina
rio de Pedagogía^ porque nuestra 
fe nos proporciona criterios a la 
hora de abordar el tema de la 
educación, de la persona, de las 
relaciones educando - educador, 
de los valores en la enseñanza, 
de las prioridades, ... Esto por 
poner un ejemplo.

Y lo mismo podemos decir del 
arte, de la filosofía o del derecho.

Pero todo —insisto— no des
de una ideología, sino desde una 
fe, desde una vida, desde un 
modo integral de ser.

En definitiva, lo que realiza
mos en Avila dista mucho de ser, 
por un lado unos ejercicios espi
rituales, y por otro, de ser un 
mero curso académico.

Es, simplemente, una experien
cia de Iglesia, que como tal ilu
mina toda nuestra vida. No se es 
cristiano para uno mismos sino 
para el mundo sediento de Ver
dad.
Juan Orellana Gutiérrez de Terán

NUEVA TIERRA
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JUFRA 
representará 
“La Ratonera
Avila. Redacción.

El veterano grupo de teatro 
JUFRA, pondrá en escena el 
próximo domingo día21 alas 
11 de la noche la obra “La 
Ratonera” de Agatha Cristie, y 
nó a las 8,30 de la tarde como 
figura en el programa de Fies
tas.

Este cambio de horario ha 
sido tomado previo acuerdo 
entre el Grupo y los represen
tantes de la Comisión de Fies
tas al estimar que esta obra 
por sus características espe
ciales donde juega un impor
tante papel la luminotecnia y 
donde su argümento—total
mente de misterio— reco
miendan la más completa os
curidad. Las ocho y media de 
la tarde, con luz del día pare
ce una hora inadecuada para 
una digna representación de 
la obra.

Jufra —según nota remiti
da a nuestra Redacción— es 
la primera en lamentar los 
inconvenientes que este nue
vo horario pudiera originar, 
pues al no haber fechas libres 
coincide con el espectáculo 
de humor de la plaza de toros.

“La Ratonera” se mantuvo 
, en cartel durante veinticinco 
años con rotundo éxito en los 
teatros londinenses, supo
niendo para su autora, el ma
yor logro en su carrera como 
escritora, los espectadores po
drán presenciar por cien pe
setas esta obra de la que Jufra 
ha realizado uno de sus más 
ambiciosos montajes escéni
cos.

ARCHIVOTodos pudieron saltar a la arena, hasta estas dos jovencitas.

Con gran participación

Primera fíesta campera 
Taurina Abulense

de la Peña

Avila. Redacción.

La Peña Taurina Abulense ha 
celebrado la primera fiesta cam
pera de las programadas para 
este año. Se visitaron los santua
rios de San Pedro de Alcántara y 
Nuestra Señora de Chilla, en las 
localidades de Arenas y Cande
leda, respectivamente: en el se
gundo de los lugares citados se 
hizo la parada prevista para co
mer sobre la hierba fresca y a la 
sombra de los árboles.

Más tarde se visitó el pantano 
del Rosarito, con este motivo

buen número de peñistas apro
vecharon para darse un baño.

Sobre las seis de la tarde, co
mo estaba previsto, los compo
nentes de la peña se dirigieron a 
la finca “El Rincón” en el término 
de Candeleda. Su propietario, gran 
amigo de la peña, Gregorio Fraile, 
estaba esperando junto a su es
posa y el presidente de la Peña, 
doctor Sánchez Marcos, el cual, 
por motivos familiares, no pudo 
acompañarlos en el viaje y se 

1 desplazó desde Salamanca di- 
1 rectamente a la finca.

Hechas las presentaciones y 
saludos, Gregorio Fraile dio ór
denes de dar suelta a las reses, 
siendo él mismo, el primero en 
dar ejemplo, dando varios capo
tes a las becerras.

Gregorio había escogido con
cienzudamente el ganado, para 
que todos, chicos y grandes pu
dieran gozar de la emoción de 
dar algún pase.

La fiesta terminó con gran 
alegría, tras la degustación de 
varias raciones de hornazo y la 
tradicional limonada.

LAS CATALPAS

Originados en el cuarto del Mercado de Abastos El I Congreso
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Organizada por la 
Asociación de 
Criadores de Avileño
Subasta de 
terneros para 
cebaderos
Avila. Redacción.

El próximo iriartes, día 23, a las 
11 de la mañana, se va a celebrar 
en el Mercado de Ganados de 
nuestra capital, una subasta de 
terrenos para cebaderos, organi
zada por la Asociación Nacional 
de Criadores de Ganado Vacuno 
de Raza Avileña Negra-Ibérica.

En la subasta se contará con 
300 cabezas de avileños puros, 
negros y cruzados con charolés.

Con ello se intenta poner en 
funcionamiento el sistema de 
subasta para ganado de ceba
deros.

OCASIONES 
DEL LEON

SEAT RITMO D AV-C 560.000
HORIZON LS AV-C 550.000
SIMCA1200 BREAKAV-A 200.000
SEAT RITMO D AV-C 525.000
SEAT 131/1430 AV-B 240.000
RENAULT 12 RANCHERA SA-C 360.000
RENAULT 8 AV 75.000
RENAULT TS GTL SG-B 330.000
SEAT 124/1800 AV-B 275.000
RENAULT 6 M 175.000
SEAT 124 DIESEL M-BH 225.000
CHRYSLER 180 DIESELAV-B 285.000
RENAULT 5 TS AV-B 385.000

MOSA
PEUGEOTTALBOT
Ctra. Madrid, Km. 111 
AVILA 
tal. 22 05 00

Foco de malos olores en la
calle de Vara del Rey
Avila. C. D.

Los vecinos de la calle Vara 
de Rey de nuestra capital vie
nen padeciendo desde hace 
mucho tiempo los pestilentes 
olores que emanan del cuarto 
establecido en el Mercado de 
Abastos, que se destina a la 
recogida de desperdicios del 
mismo. Esta recogida se con
vierte en depósito durante los 
días festivos, lo que hace que el 
hedor intenso, más en esta épo
ca estival, adquiera caracteres 
intolerables. Esa materia amon
tonada, sin ningún colector que 
la resguarde, puede propagar 
gérmenes nocivos para la sa
lud, pues son verdaderos detri
tus los que allí se amontonan. 
Completa este cuadro, por si no 
fuera ya bastante, la exposi-

ción a los viandantes del cubil, 
en el que días pasados se podía 
ver un perro muerto, y no es 
raro contemplar el discurrir de 
ratas, ratones y cucharachas.

Los vecinos se han quejado 
y denunciado varias veces a 
los agentes de la autoridad 
municipal el lamentable esta
do de este repugnante depósi
to, pero, como suele decirse 
vulgarmente, “verdes las han 
segado”.

Los vecinos esperan que el 
Ayuntamiento tome decisiones 
en este caso, ordenando la reti
rada de los desechos del Mer
cado, de forma racional y efi
caz, reservando, en lo posible, a 
la vista del público este espec
táculo y proceder a la limpieza 
del pequeño recinto.

Provincial del

PDP se celebrará
en septiembre

Avila. Redacción.

El í Congreso Provincial del 
PDP se celebrará a finales de 
septiembre o primeros de octu
bre, ante el incremento de mili
tantes y dada la importancia que 
va adquiriendo el partido, según 
informaciones del secretario pro
vincial accidental, Clemente Vi
cente.

Este sábado está previsto que 
acudan a Avila el presidente del 
PDP, Oscar Alzaga y el secretario 
Luis de Grandes, para entrevis
tarse con miembros del Comité 
Ejecutivo, que probableimente se 
reunirá la próxima semana, se
gún añadió el presidente, Mario 
Galán.

Piscinas
Pues no; no siempre llueve 

a gusto de todos ni calienta el 
sol en las playas o en las 
piscinas de Avila, para la con
formidad de cada uno. Resul
ta que los que durante años 
han sido socios de las pisci
nas de la Ciudad Deportiva, 
este año, cuando han querido 
renovar su carnet de asocia
dos no han podido hacerlo. 
Se dice que ya no había “pla
zas” porque la Junta las ha 
vendido a asociaciones, gru
pos profesionales y otros co
lectivos. En la Ciudad Depor
tiva nos explican que no, que 
ellos no han sido, que si se 
han hecho nuevos socios fue 
durante el periodo de enero a 
abril, en que las citadas insta
laciones estuvieron bajo la 
dirección de la Diputación 
Provincial; pero que desde 
entonces hasta ahora no se 
ha repetido. Es más, no se 
tiene intención de hacerlo e 
incluso se quiere acabar el 
próximo año con ello, para 
que puedan ser efectivamen
te públicas y para todos.

En cualquier caso y dado 
que no hay otras muchas ins
talaciones públicas donde po
der hacerlo, lo cierto es que 
las piscinas de la Ciudad De
portiva, como sucede con las 
del Casino y las del Tiro de 
Pichóñ, se llenan todos los 
días “hasta rebosar”. Los rigo
res def verano en esta tierra 
quemada y reseca no son 
para menos. El sistema de 
bono empleado en la Ciudad 
Deportiva, cori un precio bas
tante asequible de 1875 por 
cada 15 baños para los mayo
res y de 900 pesetas para los 
de .4 a 18 —los menores no 
pagan—, parece que ha sido 
bien acogido por los abulen
ses. El problema es que ha 
sido tan bien acogido, que 
quizás se quedan cortas las 
instalaciones para atender to
da la demanda existente.

Quizás va siendo hora de 
que las autoridades cultura
les y deportivas de la ciudad 
se planteen la posibilidad de 
construir otra más en los te
rrenos próximos, porque la 
verdad es que no andamos 
muy sobrados de este tipo de 
instalaciones públicas en Avi
la. Habrá que hacerlas en ese 
lugar o en otro; pero parece 
que la necesidad se deja sen
tir ya con bastante’ claridad..

Maximiliano

4G «SHM

REBAJAS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA

Antonio García
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LOS PIES 
PLANTILLAS ORTOPEDICAS A ME
DIDA {TAMBIEN CON VOLANTE DE ' 
ESPECIALISTAS DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL Y DE MUFACE).
0RT08I8 PARA PROTECCION DE 
JUANETES. DEDOS EN MARTILLO.

UÑAS. CALLOS. ETC.
Petición de hora al teléf: 21-12-44 

C/ Dr. Fleming, 22 - 3." 11.

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ
TOCO-GINECOLOGO

CONTROL DEL EMBARAZO 
PLANIFICACION FAMILIAR 
ENFERMEDADES GINECOLOGICAS
Consulta previa petición de día y hora 
Jardín del Recreo, 2. Portal 1-3.’ 2.
Teléfono: 22 92 76 AVILA

• C.M. N.° 42

LAS CANCELAS
BODAS - BANQUETES.

CON VENCIONES, GRUPOS. BAUTIZOS

C/ Cruz Vieja, 7 Teléfono 21 22-49 AVILA

EDUARDO MARQUINA
ULTUVIOS PISOS A ESTRENAR

3 - 4 - 5 DORIVIITORIOS. 2-3 BAÑOS 
IDEALES PARA OFICINAS

SIN ENTRADA A PAGAR EN 15 AÑOS
Informes en: San Pedrp Bautista, 5
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I TELEFONOS
AVILA

| Bomberos...................
| Hospital Provincial....
| Cruz Roja..............

j Hospital Seg. Social

i Seg. Social (Urgencias) 
| Ambulat, de ia Seg. S. 
j ClínicaSta. Teresa. . .
| Ambulancias S. Social 
i Amb. Antonio Alvarez.
i Policía.........................
1 Policía Nacional....
1 Comisaría, de Policía.
| Guardia Civil ,..........  

Guardia C. de Tráfico
| Guardia C.'P. Rural
1 Policía Municipal .. .

| Telégrafos............  
RENFE...................

| Tele-Ruta...................
| Correos.......................
| Estación Autobuses 
j Taxis, PI. Sta. Teresa 
i Taxis, Estación RENFE 
1 Taxis noctuno..........

211080 
221600 
224848 
222850 
222400 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000 
220188

(91)4417222 
211354 
224608
211959 
220149 
211188

1 EL TIEMPO |

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
durante la pasada noche 
ha llovido debilmente en el 
norte de Galicia. El cielo 
ha estado también nuboso 
en el Cantábrico y norte de 
CaUluña. En las demás 
regiones han predominado 
los claros sobré las nubes.

Tendencia para hoy: nu-' 
boso con posibilidades de 

♦lloviznas en el norte de la 
región gallega y litoral can
tábrico.

Pronóstico para mana- 
ña: Nieblas o neblinas nia- 
tinales en el Cantábrico y 
costa mediterránea.

Temperaturas extremas 
i en Avila:

Máxima: 30 grados.
Mínima: 10 grados.

FARMACIAS
Hoy viernes, día 19, do

ña M.^ Paz García Martí
nez. Virgen de la Soterra
ña, 20. Teléfono: 22 20 83.

Mañaná sábado, día 20, 
D. Teodoro Aparicio Gu
tiérrez. Avda, de José An
tonio, 18. Telf.: 22 01 96.

| CARTELEI|A
CINEMA CLUB (Teléfono 

21 24 53). 8 Y 10,30; “CUER
NOS PICANTES” (Mayores de 
18 años).

TEATRO-CINE AVENIDA 
(Teléf. 22 83 11). Sábado día 
20 y domingo, 21, a las 11 
noche; “LA CASA DE BER
NARDA ALBA” de Federico 

; García Lorca. Por la CIA. DE 
TEATRO ESPAÑOL DE MA
DRID.

TOMAS LUIS OE VICTORIA 
(Teléfono 22 00 20). Tercer 
mes de promoción al cine.

k 8,15 y 11: “LA BIBLIA EN 
PASTA” (Todos los públicos).

BINGOS—
Casino Abulense.—Abier

to todos los días de 7 tardea3 
de l,a madrugada. Vísperas de 
festivos de 7 a 3,30.

1------ OFRECIDA POR ----

CHOCOLATES 
CAFES

P“ Don-Carmelo, 26.
Telf.: 22 05 91

.jiíííít.^

Con la firma de las escrituras, pasaron ser inquilinos a propietarios.
LUMBRERAS

’ t

Con el cobro de una mínima cantidad

El Ayuntamiento vendió 31 
viviendas ocupadas desde 1943

A mediodía de ayer tuvo 
lugar en el Ayuntamiento,, y 
en presencia del notario José 
María Gómez Riesco, el acto 
de la firma de las escrituras de 
treinta y una viviendas pro
piedad del Ayuntamiento que 
han sido vendidas por éste a 
sus inquilinos, según acordó 
recientemente la Corporación 
Municipal en sesión de Pleno. 
Las viviendas se hallan ubica
das en Ias calles de San José, 
Lope de Vega y José María

Pemán, junto a la iglesia de 
Santiago, y sus usuarios vie
nen ocupándolas desde el año 
1943. Ahora, con la firma de 
las escrituras y el pago de una 
mínima cantidad, cada uno de 
los inquilinos ha pasado a ser 
propietario de la vivienda que 
ocupa.

Las viviendas son unifami
liares, de una sola planta y 
cuentan con un pequeño jar
dín en su parte delantera y un
patio en la trasera.

H
I

<0»

El alcalde y el notario informaron a los beneficiarios. LUMBRERAS

Benito Aragón Hernández, una vida consagrada

60 años de sacerdocio
Avila. Redacción.__________

Don Benito -Aragón Her
nández, cumple el 25 de julio 
sesenta años de sacerdocio, 
con este motivo se va a cele
brar en la Capilla de la Mila
grosa, ubicada en la plaza 
Fuente el Sol n^ 6, una misa

concelebrada a las 12 del me
diodía.

Don Benito pertenece a 
C.M. Paúl, tiene 87 años y se 
puede decir que ha consagra
do toda su vida al sacerdocio. 
Pueden asistir a esta misa 
quien lo desee.

Espectáculo al aire libre, a cargo de estudiantes franceses. lumbreras

Ün espectáculo no programado, 
en la Plaza de Calvo Sotelo

Representaciones al aire libre 
de jóvenes franceses

Las personas que decidie
ron disfrutar de las agrada
bles temperaturas nocturnas 
anteayer y pasearon por él 
centro de la ciudad, encon
traron en la plaza de Calvo 
Sotelo un espectáculo no 
programado m con motivo 
de las fiestas ni en el “Esti
val 85”. Un grupo de jóvenes 
franceses ofrecían, al aire

libre y para quien quisiera 
verlo, diversas representa
ciones breves y actuaciones 
musicales. Se trataba de jó
venes estudiantes del país 
vecino, de gira por distintas 
ciudades españolas, en todas 
las cuales ofrecieron su re-, 
presentación para los tran
seúntes que quisieran pré- 
senciarlo.

El lunes entregará material de Protección Civil

El gobernador viaja a Lanzahíta
El gobernador civil de la 

provincia, José Luis Machuca 
García ha emprendido viaje 
esta mañana a Lanzáhita, pa
ra entrevistarse con respon
sables de la Cooperativa de 
Espárragos. El señor Machu
ca ha acudido acompañado 
por el director provincial de 
Agricultura, Juan Andrés Fe
liu Suárez; director provincial 
de Trabajo, Antonio Delgado

San Román y otras autori-

El lunes, .a la 1, en el 
Gobierno Civil, entregará ma
terial de Proteción Civil al 
servicio de Protección Civil 
del Ayuntamiento, en un acto 
al que han sido invitados el 
alcalde, Mario Galán; el con
cejal Santiago Gutiérrez de 
La Peña, y voluntarios de 
Protección Civil.

ANIVERSARIO Y MISAS

Diputacicn Provincial de Avila

Con motivo de cumplirse el primer aniversa
rio del fallecimiento de DON JUSTO MOZO 
VIVANCO (q.e.p.d ), las misas que se celebren 
los días 20 y 22 a las 7,30 de la tarde y el día 
21 a las 7 de la tarde, en la iglesia parroquial 
de San Vicente, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma. ’

ANUNCIO
“OFERTA PUBLICA DE EMPLEO”

LaT:xcma. Diputación Provincial de Avila, 
necesita los servicios de un PELUQUERO, a 
prestar en los Hospitales Provincial y Psiquiá
trico, a tiempo parcial

Los interesados deberán presentar la opor
tuna solicitud, en el Registro General de la 
Corporación, hasta el día 24, inclusive, de 
julio del año en curso.

Avila, a 17 de julio de 1985.
El presidente, Jesús Terciado
El secretario general, ilegible^
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. Los obispos llegaron al Monasterio de La Encarnación LUMBRERAS

Están participando en el Encuentro Internacional de la Juventud, de El Escorial

Cardenales y obispos de 13 países 
concelebraron en La Encarnación
Avila. Redacción.

Manuel Terrin Benavides, ganador 
de los XX Juegos Florales

Comienzan las Fiestas de
Verano

Ayer jueves se celebró una 
misa en el Monasterio de la 
Encarnación que contó cón Ja 
asistencia de dos cardenales y 
varios obispos, entre ellos el de 
Avila, Felipe Fernández García. 
La Eucaristía fue presidida por el 
Cardenal Pironi, presidente del 
Pontificio Consejo para los lai
cos.

Esta misa se celebró con mo
tivo del Encuentro Internacional 
de la Juventud, que se está de
sarrollando en la Casa de Ejer
cicios Espirituales San José de El 
Escorial (Madrid).

Según declaraciones hechas a 
EL DIARIO DE AVILA, por Felipe 
Fernández, es el primer encuen
tro que se ha promovido „con 
motivo del Año Internacional de 
la Juventud. En él han partici
pado obispos y jóvenes laicos de 
13 países de la Europa Occiden
tal, con un total de 47 miembros. 
El tema a tratar fue los rasgos de 
la fisionomía de los jóvenes en 
Europa, la situación juvenil.

1

MANSO MOTOR, S. A.
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300 
Teléfono (918) 22-18-62 / 30

El cardenal Pironi presidió la concelebración eucarística LUMBRERAS

El profesor Gerard Defeois, rec
tor de las facultades teológicas 
de Lyop, pronunció una confe-- 
rencia que fue resumen de las 
encuestas realizadas por las con
ferencias episcopales de los dis
tintos países que participan en 
este encuentro. Según las con
clusiones de esta reunión parece 
ser que los jóvenes europeos

viven en un tiempo de arnbigüe- 
dad. Las palabras incertidumbre, 
falta de referencia, búsqueda de 
la seguridad, vuelven a aparecer.

Elementos claves para los jó
venes de hoy, son la familia, la 
vida religiosa y espiritual, Gerard 
Defeois se refirió al paro juvenil 
como uno de los problemas ma
yores de la juventud europea.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE AVILA

EL SEÑOR DON PRUDENCIO 
APARICIO BLANCO, EN FUN
CIONES JUEZ DE 1.’ INS
TANCIA DE AVILA Y SU PAR
TIDO JUDICIAL

HACE SABER; Que en este 
Juzgado al número 290/85 se 
tramita expediente de dominio 
a instancia de D. Manuel Al
fonso Muñoz, mayor de edad, 
casado, conductor, vecino de 
Velayos (Avila) C/ Hermanos 
Ramón Sáez núm. 3, coñ DNI 
núm. 6.517.639, representado 
por la Procuradora D.'’ María 
Jesús Sastre Legido, sobre'ins- 
cripción en el Registro de la 
Propiedad de Avila de la rea
nudación del tracto interrum
pido, a su favor de la siguiente 
finca:

“URBANA.—Casa en Avila, 
en el Paseo de Santo Tomás, 
núm. 22, hoy Avda. de Alferez 
Provisional, núm. 26i de exten
sión la parte edificada cincuen
ta y dos metros y cincuenta 
decímetros cuadrados, y el co
rral treinta y seis metros y se
tenta y cinco decímetros cua
drados, que linda: por la dere
cha entrando, la de D. Manuel

Avila. M. F.

Con la coronación de la Rei
na de las Fiestas, Mari Loli 
Rubió Vaquero y de sus damas 
de honor, Teresa de Jesús Aja-, 
tes, Mari Carmen Cid García, 
Teresa Sebastián Muñoz y Mari 
Carmen Pérez Garcinuño, se van 
a iniciar, a las 7 de esta tarde, 
las fiestas de verano en Avila, 
en los Patios del Palacio de 
Bracamonte.

Media hora más tarde y en el 
mismo lugar, comenzarán los 
XX Juegos Florales, de los que 
ha sido ganador Manuel Terrin 
Benavides, de Albacete, con su 
poema “Balada triste para una 
tarde de otoño”, que leerá en el 
acto. Terrin Benavides tiene en 
su haber importantes premios.

Tras la entrega de la flor 
natural al ganador del concur
so literario por la Reina de las 
Fiestas y la intervención del 
director de lá Institución Gran 
Duque de Alba, Carmelo Luis 
López, como mantenedor de 
los Juegos, cerrará el acto la 
Coral Voces Blancas. La aper
tura oficial de las fiestas, con el 
pregón del alcalde y la con
centración en la Plaza de Santa 
Teresa de gigantes y cabezu
dos, charangas, dulzaineros y

Fue inaugurada ayer

Exposición de pintores abulenses 
en la Sala Reyes Católicos
Avila. Redacción.

Ayer, 18 de julio, se inauguró 
la exposición de pintores abu
lenses y de un escultor en la sala 
Reyes Católicos, situada en la 
calle Reyes Católicos n.° 14, or
ganizado por la Caja de Ahorros.

Se exponen 17 cuadros y cin
co esculturas de los pintores

EDICTO
Alonso Muñoz, antes propie
dad de D.“ Josefa Jiménez Ro
dríguez; izquierda, la de D/' Ma
ría Pajares y espalda la finca de 
Doña Benita Fernández Pastra
na; inscrita en el Registro de la 
Propiedad de Avila al Tomo 
1.066, folio 137 del Archivo, 
libro 70, finca número 3.901 a 
nombre de D. Juan Sánchez 
Villar. .

Dicha finca quedó, después 
de haberse segregado la finca 
que quedó inscrita en el Regis
tro de la Propiedad de Avila al 
Tomo 1.107, folio 29, Finca 
4.242, que D.’ Josefa Jiménez 
Rodríguez compró al último 
titular registral, D. Juan Sán
chez del Villar, quien vendió la 
finca descrita a D. Florián Ji
ménez López, casado con doña 
Enedina Rodríguez Hernando, 
mediante escritura pública 
Otorgada el día 1 de febrero de 
1945 ante el Notario D. Ilde
fonso Barrios Llamas al núm. 35 
de su Protocolo; los comprado
res, dejaron por herencia a su 
hija D.^ Josefa Jiménez Rodrí
guez, la referida finca, y ésta la 
vendió al solicitante del expe
diente D. Manuel Alfonso Mu

majorettes, tendrá lugar a las 
diez de la noche en el Mercado 
Chico.

Los actos concluirán con 
una verbena popular en el Mer
cado Chico, que se iniciará a 
las 11 de la noche y en la que 
intervendrán los grupos “Ver
salles” y “Latinos”.

Mañana sábado está previs
to que comiencen los actos a 
las 12 de la mañana, con un 
concurso infantil de tráfico, en 
el que se otorgarán premios 
para los ganadores y que se 
celebrará en el Parque infantil 
de los jardines de San Antonio. 
Por la tarde, a las 7,30 habrá un 
festival rock, en los patios del 
Colegio Diocesano (Plaza del 
Teniente Arévalo), con la ac
tuación de María' Salgado y 
Albacara (el precio de la loca
lidad es de 125 pesetas); A las 9 
de la noche, en la Plaza de 
Toros, becerrada y suelta de 
vaquillas, actuando las peñas 
abulenses, bajo la dirección de 
lidia de Pepe Romero, auxilia
do por Diego Romero (el precio 
de la localidad es también de 
125 pesetas). Finalmente, a las 
12, habrá verbena popular en el 
Mercado Chico, amenizada por 
la orquesta “Los Latinos” y el 
grupo musical “Los Dandys”.

Florencio Galindo, Femando Sán
chez Huertas, Luciano Díaz Cas
tilla, Ricardo Sánchez Grande y 
el,escultor Fausto Blázquez.

Esta exposición termina el 31 
de julio y está abierta a partir de 
las 7,30 de la tarde hasta las 10. El 
primer día de la exposición, con
tó con la asistencia de poco 
público. 

ñoz, quien se encontraba en 
estado de soltero y mediante 
escritura pública otorgada ante 
el Notario D. Bonifacio Martín 
Ferreras con fecha 26 de no
viembre de 1981 al núm. 1.863 
de su Protocolo; la finca se 
encuentra catastrada a favor de 
D. Florián Jiménez López.

Por providencia de esta fe
cha se ha acordado citar por 
medio del presente, al último 
titular registral, sucesivos pro
pietarios, último titular catas
tral y a los colindantes qué han 
quedado reseñados, extensiva 
la citación a los causahabien- 
tes en su caso y por descono
cerse sus respectivos domici
lios y a cuantas personas igno
radas pudiera perjudicar la ins
cripción pretendida, para que 
en término de DIEZ DIAS pue
dan comparecer en este expe
diente a alegar lo que a su 
derecho convenga, conforme 
dispone la regla 3.® del artículo 
201 de la Ley Hipotecaria.

Dado en Avila a doce de julio 
de mil novecientos ochenta y 
cinco.

■ Firmas ilegibles.
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CEBREROS

La Asociación 
de Amas de Casa 
visitó la Central 
Nuclear
de Almaraz
Cebreros. E. López Rubio. 
S. De Higes.

La Asociación de Amas de 
Casa de Cebreros organizó 
una excursión-visita a la cen
tral nuclear de Almaraz (Cá
ceres).

Salieron a las ocho de la 
mañana de Cebreros, hacien
do la primera parada en Ta
lavera de la Reina. A las doce 
llegaron a la Central, donde 
se les ofreció una amplia con
ferencia sobre los principios y 
aplicaciones de la energía nu
clear proyectándose películas 
y diapositivas sobre el tema. 
A continuación, y una vez 
finalizada la visita, les fue 
ofrecida una comida en Na
valmoral de la Mata, que 
dista de Almaraz unos catorce 
kilómetros, después de lo 
cual volvieron a Cebreros.

Treinta y siete Ayuntamientos recibirán ayudas

Veintiséis millones de pesetas para 
mejora y conservación de casas 
consistoriales
Avila. Redacción.________

Treinta y siete localidades 
abulenses se verán beneficia
das por las ayudas que va a 
conceder la Junta de Casti
lla y León para la conser
vación y mejora de casas 
consistoriales en la provin
cia.

Seis de estos Ayuntamien
tos recibirán* un diez por 
ciento del presupuesto total 
de las obras proyectadas y el 
resto una subvención que 
alcanza el cincuenta por 
ciento.

Los municipios que reci
ben el diez por ciento son:

Casas del Puerto de Villa- 
toro, con una subvención de 
ciento diez mil pesetas; Mi- 
rueña de los Infanzones, 
trescientas cincuenta mil pe
setas; Navacepedilla de^ Cor
neja, ciento cuarenta mil pe
setas; Navarredondilla, 
230.000 pesetas; Tiñosillos, 

doscientas treinta mil pese
tas y Vega de Santa María, 
ciento veinte mil pesetas.

En cuanto a los que se les 
ha concedido una subven
ción del cincuenta por cien
to de los presupuestos, son;

Adanero, 1.689.045 pese
tas; Aldeaseca, 230.472; Are
nas de San Pedro, 1.850.000; 
Arévalo, 904.204; Cabezas 
del Villar, 575.000; Candele
da, 577.000 pesetas; Casa
sola, 200.095; Collado del 
Mirón, 87.500; Chamartín, 
medio millón; Donvidas, 
337.000 pesetas; Fontiveros, 
483.912; El Fresno, 417.690; 
Gavilanes, 376.500; Gallegos 
de Sobrinos, 500.000 pese
tas; Gemuño, 764.750; Gil- 
buena, 269.450; San García 
de Ingelmos, un millón de 
pesetas.

El Herradón, un millón, 
cincuenta mil pesetas; Jun
ciana, 1.645.000; Lanzahita, 
1.250.000; Madrigal de las

Altas Jorres, 2.079.626; 
Mamblas, 1.950.000; Marti- 
herreroi, 366.625; Mijares, 
410.957; Mingorría, en una 
primera fase, dos millones de 
pesetas; Mironcillo, 481.000; 
Navalperal, de Pinares, dos 
millones; Padiernos, 234.680; 
Rasueros, cuatrocientas mil; 
Sanchidrián 333.437 y Serra
nillos, quinientas veinticinco 
mil pesetas.

Estas ayudas fueron acor
dadas en la última reunión de 
la Junta y ya han sido publi
cadas en el Boletín Oficial de 
Castilla y León. La aporta
ción total de la Junta a las 
obras de conservación y repa
ración de casas consistoriales 
va a suponer 26.668.943 pe
setas.

El presupuesto total para 
las provincias castellano-leo
nesas supone más de doscien
tos sesenta y cinco millones 
de pesetas.

La Junta de 
Castilla y León 
concedió 29 
millones para 
luchar contra 
los incendios

Avila. Redacción. _______
La Junta de Castilla y León 

va a dedicar doscientos millo
nes de pesetas para sufragar 
parte de las inversiones que se 
realicen en cuanto a instala-; 
ción o mejpra de los medios 
utilizados en las provincias de 
la región en la prevención o 
extinción de incendios. Esto 
supone un incremento de se
tenta y cinco millones respec
to a las cantidades presupues
tadas el pasado ejercicio.

En lo que a nuestra provin
cia se refiere, la Junta ha 
concedido dieciocho millones 
de pesetas a la Diputación 
Provincial, 392.700 han ido 
destinadas al Ayuntamiento 
de Candeleda y diez millones 
a las Mancomunidades de Los 
Galayos, Gredos y Madrigal 
de las Altas Torres.

Juzgado de Primera Instancia de Piedrahita

Don Carlos Valle y Muñoz 
Torrero, Juez de Primera 
Instancia de Piedrahita y 
su Partido.

HAGO SABE: Que en este 
juzgado bajo el nS 38/85, a 
instancia de la procuradora do
ña María del Carmen Mata 
Grande, en nombre y represen
tación de don José-Ramón Pas
cual Baladrón y doña Horten
sia Ridruejo Marín, se tramita 
Expediente de Dominio sobre 
reanudación de tracto sucesivo 
interrumpido e inmatriculado a 
su favor en el Registro de la 
Propiedad de esta localidad, de 
la siguiente finca: “Dehesa de
nominada San Martín, en tér
mino de Cepeda de la Mora 
(Avila), con una superficie de 
105 hectáreas, 90 áreas y 62 
centiáreas. Linda: Norte, carre
tera de San Martín de la Vega a 
Fonda de Santa Teresa; Sur, 
término municipal de Navadi
jos, y río Alberche; Este, Dehe
sa del Juncal y Oeste, término 
de Garganta del Villar y térmi
no municipal de Navadijos. Fi
gura inscrita en el Registro de 
la Propiedad de Piedrahita ai 
Tomo 973, Libro 10, Folio 120; 
Finca 503, en la siguiente for
ma: Terreno en término de 
Cepeda de la Mora, titulado 
Dehesa de San Martín y Juncal, 
con superficie de 287 fanegas y 
cuatro celemines de marco real, 
equivalentes a 185 hectáreas, 2 
áreas y 8 centiáreas. Linda: 
Este, con cerrada de los Peazüe- 
los, de Benita y Longino Jimé
nez y otro; Norte, con Terre
nos del común y fincas parti
culares; Sur río Alberche y 
Oeste, término de Garganta del 
Villar”.

Dicha finca fue adquirida en 
pleno dominio por los promo
tores en virtud de compraventa 
formalizada en escritura públi
ca otorgada a su favor por don 
Antonio Ridruejo Botija y do
ña Lucrecia Marín Sáinz, en 
fecha 11 de abril de 1984 ante el 
Notario de Madrid don José 
Peña Llorente, con el número 
756 del Protocolo.

A su vez, don Antonio Ri
druejo Botija y doña Lucrecia 
Marín Sáinz, transmitentes de 
la propiedad de la finca a los 
promotores, habían adquirido 

la misma en virtud de escritura 
pública de compraventa otor
gada en fecha 9 de junio de 
1976, ante el Notario de Avila 
don Narciso Martín Abril, bajo 
el número 518 del Protocolo, 
por los siguientes socios o ac
cionistas que completaban el 
pleno dominio de ia finca, divi
dida en ciento sesenta partici
paciones:

1) D. Tomás Jiménez Her
nández, dueño de: a) cuarenta 
participaciones o acciones, de 
las cuales treinta partes indivi
sas las adquirió por herencia de 
su madre doña Julia Hernández 
Jiménez y donación de su padre 
don Tomás Jiménez Hernán
dez, según escritura pública au
torizada por el Notario de Pie
drahita don Jerónimo Rodrí
guez-Arias Sánchez en 19 de 
octubre de 1970 y otras diez 
acciones o partes por compra a 
doña Sofía Hernández Jimé
nez, según escritura autorizada 
por el notario de Barco de 
Avila don Manuel García del 
Castillo, en 2 de agosto de 1955. 
b) Sexta parte indivisa de una 
octava parte indivisa, equiva
lente a tres partes con treinta y 
tres centésimas de otra, adqui
ridas por permuta con otras de 
su exclusiva propiedad con do
ña Encarnación-Julia Hernán
dez de la Peña, según escritura 
pública autorizada por el Nota
rio de Avila don Narciso Mar
tín Abril el 9 de junio de 1976, 
con el número 517 del Proto
colo.

2) Doña Ana-Maria García 
Hernández, dueña de cuatro 
partes y ciento sesenta y siete 
milésimas de otra, en realidad 
seis partes con sesenta y seis 
centésimas de otra.

3) D. Eulogio García Her
nández, dueño de cuatro partes 
y ciento sesenta y siete milési
mas de otra, equivalentes a seis 
partes con sesenta y siete centé
simas de otra.

4) Doña Francisca García 
Hernández, dueña de cuatro 
partes y ciento sesenta y seis 
milésimas de otra, equivalentes 
a seis partes con sesenta y siete 
centésimas de otra.

Las participaciones descritas 
a los números 2, 3 y 4, las 
adquirieron lós hermanos Gar
cía Hernández por herencia de 
sus padres don Lupicinio Gar-

EDICTO
cía de Santiago y doña Inés 
Hernández Jiménez, según es
critura autorizada en Piedrahi
ta por el Notario 9 de Barco de 
Avila como sustituto de dicha 
Notaría vacante, don José de 
Granda y Martínez, en 21 de 
enero de 1941.

5) Doña Leopolda-Julia Her
nández de la Peña, dueña de 
una sexta parte indivisa de una 
octava parte, en realidad fres 
partes con treinta y tres centé
simas de otra.

6) D. Santiago Hernández de 
la Peña, dueño de una sexta 
parte indivisa d^ una octava 
parte, en realidad tres partes 
con treinta y cuatro centésimas 
de otra.

7) Doña María Teresa-Victo
ria Hernández de la Peña, due
ña de una sexta parte indivisa 
de una octava parte, equiva
lente a tres partes con treinta y 
tres centésimas de otra.

8) Doña Esperanza Hernán
dez de la Peña, dueña de una 
sexta parte indivisa de una oc
tava parte, equivalente a tres 
partes con treinta centésimas de 
otra.

9) Doña María Julia-Fran
cisca Hernández de la Peña, 
dueña de una sexta parte indi
visa de una octava parte, en 
realidad tres partes con treinta 
y cuatro centésimas de otra.

Las participaciones descritas 
a los números 5, 6, 7, 8 y 9 las 
adquirieron los hermanos Her
nández de la Peña por herencia 
de sus padres don Santiago 
Hernández Jiménez y doña Ju
lia de la Peña Hernández, según 
escritura autorizada por el No
tario de Piedrahita don Donato 
Hernández López, el 30 de 
agosto de 1952, número 243 de 
su Protocolo.

10) Doña Milagros Hernán
dez Romero, dueña de una 
quinta parte de una octava, en 
realidad, cuatro partes.

11) D. Juan Hernández Ro
mero, dueño de una quinta 
parte de una octava, en reali
dad, cuatro partes.

12) Doña Justina Hernández 
Romero, dueña de una quinta 
parte de una octava, en reali
dad cuatro partes.

13) D. Benigno Hernández 
Romero, dueño de una quinta 
parte de una octava, equivalen
te a cuatro partes.

14) D. Marceliano Hernán
dez Romero, dueño de una 
quinta parte de una octava, 
equivalente a cuatro partes.

Las participaciones descritas 
a los números 10, IL 12, 13 y 
14, las adquirieron los herma
nos Hernández Romero por 
herencia de su padre don Be
nigno Hernández Jiménez en la 
partición privada suscrita en 
Navacepedilla de Corneja en 13 
de agosto de 1942.

15) Doña Tomasa Sánchez- 
Vadillo Pérez, dueña de una 
parte de veinticuatro, en reali
dad trece partes con treinta y 
dos centésimas de otra, adqui
ridas por compra a don Roque 
Jiménez Pérez, según escritura 
autorizada por el Notario de 
Avila don Pedro-Manuel Ca
sado Guío en 6 de octubre de 
1947.

16) D. Fernando Jiménez 
Sánchez, dueño de dieciséis 
partes y sesenta y siete centési
mas de otra, en realidad, veintiséis 
pártes con sesenta y ocho centé
simas de otra, adquiridas por 
herencia de su padre don Am 
drés Jiménez Sánchez, en manife^ 
tación privada suscrita en navadi- 
dijos en 22 de junio de 1943.

17) D. Angel Serrano Her
nández, dueño de diez partici
paciones indivisas.

18) D. Jesús Serrano Her
nández, dueño de diez partici
paciones indivisas.

Las participaciones de los 
números 17 y 18, fueron adqui
ridas por los hermanos Serrano 
Hernández por escritura de 
adicción a la herencia de doña 
Ana Hernández Jiménez, auto
rizada por el Notario de Sego
via don Alfonso Martínez Al
meida en 24 de abril de 1976.

De la finca objeto del Expe
diente, aparecen inscritas 9 en 
pleno dominio en el Registro de 
la Propiedad de Piedrahita las 
siguientes participaciones, qüe 
suponen 7/10 partes' de la 
misma:

A) Una doceava parte indivi
sa, a ,nombre de don Juan 
Jiménez García. Inscripción 6.®, 
folio 203, Tomo 1.159, Libro 9.

B) Cinco veinticuatroavas 
partes indivisas, a nombre de 
don Restituto Jiménez Hernán
dez. Inscripciones 8.®, 20.®, y 
21.®, Folios. 206 y 221, Tomo 
1.159, Libro 9, y al Folió 8,

Libro 10, Tomo 1.353.
C) Una cuarenta y ochoava 

parte indivisa, a nombre de 
doña Petra Jiménez Jiménez. 
Inscripción 10.®, Folio 209, To
mo 1.159, Libro 9.

D) Dos treintaavás partes in
divisas, a nombre dé don An
drés Jiménez Sánchez. Inscrip
ciones 16.® y 27.®, Folios 209 y 
10 de los tomos 1.159 y 1.353, 
Libros 9 y 10.

E) Una cuarenta y ochoava 
parte indivisa, a nombre de 
D. Patricio Gil González. Ins
cripción 18.®, Folio 220, Tomo 
1.159, Libro 9.

F) Una doceava parte indivi
sa, por mitad y proindiviso, a 
nombre de doñá Santa-Paula y 
Doña Obdulia Jiménez Jimé
nez. Inscripción 22.®, Folio 8, 
Tomo 1.353, Libro 10.

G) Una doceava parte indivi
sa, a nombre de don José Saha
gún Torres. Inscripción 24.®, 
Folio 9, Tomo 1.353, Libro 10.

H) Cuatro sesentaavas partes 
indivisas, por iguales partes, a 
nombre de doña Inés, Benigno, 
Santiago-Juan y Ana-Juliana 
Hernández Jiménez. Inscrip
ción 26.®, Folio 10, Tomo F353, 
Libro 10.

I) Uha treintaava parte indivi
sa, a nombre de doña Tomasa 
Sánchez-Vadillo'Pérez. Inscrip
ción 28.®, Folio 10, Tomo 1.353, 
Libro 10.

J) Cuatrocientas veinteavas 
partes, a nombre de D. Tomás 
Jiménez Hernández. Inscripcio
nes 29.®, 30.® y 31,®, Folio 1.20, 
Tomo 1.353, Libro 10.

Y, por medio del presenté se 
cita a cuantas personas ignora
das a quienes pudiera perjudi
car la inscripción solicitada de 
la finca antes descrita, a fin de 
que dentro de los DIEZ DIAS 
siguientes a la publicación de 
-este Edicto, puedan comparecer 
ante este Juzgado de Primera 
Instancia para alegar lo que a 
su derecho convenga en dicho 
expediente, bajo apercibimien
to que, de no hacerlo, les parará 
el perjuicio a que hubiere lugar 
en Derecho.

Dado en Piedrahita, a nueve 
de julio de mil novecientos 
ochenta y cinco.

El Juez, Carlos Valle y Mu
ñoz.

El Secretario, Ilegible.
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Muchos pagan millones 
por alcanzar 

prestaciones brillantes
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Los más inteligentes,sólo 1.101.1001'
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EJEMPLO DE FINANCIACION
TASA DE 

FINANCIACION ANUAL
CAPITAL 

FINANCIADO
Ne DE 

PLAZOS
IMPORTE
MENSUAL

IMPORTE TOTAL 
APLAZADO

n rn/ 800.000 36 28.555 1.028.000

y S7n 1.000.000 36 35.694 1.285..0007^J/U 1.200.000 36 42.833 1.542.000

Sólo el Peugeot 505 reúne la potencia, la robustez, la 
economía, la elasticidad, la seguridad y la aceleración, 
por poco más de 1.000.000 Pts. F.F.
Una prueba contundente de que alcanzar prestaciones 
brillantes no cuesta millones.
Aunque algunos los paguen.

nPEUGEOT5O5
La Razón y la Pasión de los inteligentes.

se

MCD 2022-L5



Provincia. EL DIARIO DE AVILA/Viernes, 19 de julio de 1985/Página 8

ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil 
Ambulancias

y
Policía Municipal ... 
Ayuntamiento  

y 
Cruz Roja  

AREVALO 
Cruz Roja  
Guardia Civil  
Ambulancia  
Policía Municipal ... 
Ayuntamiento  

370004 
370048 
370220 
370069 
370005
370072 
371466

300864 
300011 
300881
300092 
301690 
300001
300852y 

BARCO DE AVILA 

Guardia Civil  
Ambulancia  

y 
Policía Municipal 
Ayuntamiento........... 

CANDELEDA
Guardia Civil............. 
Policía Municipal ... 
Ayuntamiento..........  

y

CEBREROS
Guardia Civil............. 
Ayuntamiento..........

ELtiEMBLO

340010 
3403,36 
340221 
340701 
340013

380063
380033
380033
380001

8630006 
8630010

Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento

(91)8625027 
(91)8625430 
(91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja.... 
Guardia Civil . 
Ayuntamiento

(91)8970102 
8970009 
8970013 
8970387 
8970848Y

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  
Ambulancia ...............
Ayuntamiento...........
Cruz Roja...................

360022
360260
360001
360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento..........  8660002 

y 8661077 
Cruz Roja.......... ; ...(91)8661214

FARMACIAS
Arenas de San Pedro; Triste 

Condesa, 2.
Arévalo: Plaza de José An

tonio, 1.
Candeleda: Ramón y Cajal, 

40.
Cebreros: Plaza de España,
7.
El

El

Barco de Avila; Plaza de 
España, 15.
Hoyo de Pinares: Antonio 
Machado, 2.

Las Navas del Marqués: Co
lumna Merlo, 17.

Piedrahíta: Teniente Vicente 
Pascua, 5.

Los pueblos del Valle del 
Tiétar tienen farmacias de 
guardia en serviqio perma-' 
nente.

EL TIEMPO
ARENAS DE SAN 
PEDRO

Máxima: 37.
Mínima: 19.
Velocidad del viento: 3 
kilómetros/hora.
Dirección: Sureste.
Humedad: 38 %.

PIEDRALAVES 
Máxima: 34. 
Mínima: 19.
Velocidad del viento: 3 
kilómetros/hora.
Dirección: Suroeste.
Humedad: 43 %.
El índice de peligro de 

incendio forestal es
EXTREMO

Con el voto en contra del CDS

La Diputación acuerda el cierre de algunos
servicios del Hospital Provincial
Avila. F.J. Santero.

El Hospital Provincial de 
Avila, dependiente de la Di
putación, dejará de prestar los 
servicios de urología, oftal
mología, pediatría y otorri
nolaringología, según acuer
do tomado ayer por la Cor
poración Provincial con los 
votos contrarios del Centro 
Democrático y Social y entre 
las protestas de un grupo de 
trabajadores del centro hos
pitalario que se encontraban 
en el salón de plenos.

La medida conlleva, igual
mente, la reducción de las 
camas a ciento cincuenta en 
lugar de las casi doscientas 
treinta que hay en la actua
lidad.

La propuesta, que fOe pre
sentada para su aprobación 
en Pleno por los presidentes 
de las Comisiones de Perso
nal y Bienestar Social, acuer
da que se mantengan los ser
vicios de Medicina Interna, 
Cirugía General, Anestesiolo
gía, Traumatología-Rehabili
tación, Tocoginecología, La
boratorio de Análisis Clíni
cos, Radiología y Anatomía 
Patológica. En el acuerdo to
mado ayer por el Pleno .se 
dice que se potenciará el ser
vicio de medicina interna, 
adoptando medidas que se 
correspondan con la inten
ción de dedicarle de 80 a 100 
camas. Respecto al servicio de 
cirugía, el núrfiero de camas 
será de 10 ó 15, pero teniendo 
en cuenta que en la sala des
tinada a este servicio irán 
ubicadas las camas correspon
dientes a los servicios de To
coginecología y Traumatolo
gía “en un número aproxi
mado de 14-15 camas”.

HORARIO DE MAÑANA
Señala el acuerdo que en 

este servicio —^cirugía— debe
rán llevarse a cabo las inter
venciones en horario de ma
ñana, debiéndose programar 
las intervenciones que se lle
ven a cabo con la debida 
antelación. El resto de las 
intervenciones deberán ser re
mitidas a los servicios con
certados con la Seguridad So
cial. Lo mismo se hará con los 
servicios que se han supri
mido.

El servicio tocoginecológico 
se prestará también sólo en 
horario de mañana, remitién
dose el resto de los casos a la 
Seguridad Social.

Se mantiene la Escuela de 
Enfermeras pero las prácticas 
de las especialidades que se 
suprimen se harán en la Se
guridad Social; está previsto 
crear una sección de geriatría 
asistida con un número de 30 
a 40 camas, así como una 
sección de inmunología y aler- 
gología.

Por el acuerdo se faculta al 
presidente para adoptar me
didas que potencien el ser
vicio de rehabilitación; que 
realice gestiones con el 
INSALUD, a fin de poner en 
funcionamiento un ambulato
rio para la zona sur en el 
Hospital Provincial; que nom
bre director del Hospital; que 
realice gestiones cón el 
INSALUD u otras sociedades 
de Asistencia Sanitaria en or
den a concertar los servicios 
que se suprimen: y que realice

AP y PSOE votaron a favor de la reestructuración del Hospital. LUMBRERAS

sobre los costes que tendrían de Fernando respondió que lolas gestiones oportunas con el 
INSALUD en orden a ulti
mar el expediente en trámite 
compensatorio de la MUNPAL 
respecto a las especialidades 
preceptivas y de las que se 
carezcan.

Además se establece un ho
rario único y equivalente para 
todo el personal, se deja sin 
efecto los contratos, nombra
mientos y becas que puedan 
resultar afectados por la pro
puesta; y se acomete un es
tudio completo y exhaustivo 
de la plantilla del personal del 
Hospital Provincial en orden 
al establecimiento de los ser
vicios y su funcionamiento 
con el personal mínimo ade
cuado. El personal sobrante 
será trasladado a otras depen
dencias de la Diputación Pro
vincial.

EL INSALUD DEBE 
DIECIOCHO MILLONES

La primera pregunta que 
realizó el portavoz del CDS, 
Daniel de Fernando, una vez 
que el secretario de la Dipu
tación terminó de leer la pro
puesta conjunta de los presi
dentes de Personal y Bienes
tar Social fue qué cantidad 
debe el INSALUD a la Dipu
tación (desde el año 82) y si 
para pagar existía la condi
ción de aprobar esta propues
ta, según se comentaba en la 
calle. Tras oír ,al presidente, 
Jesús Terciado, que la deuda 
contraída con la Diputación 
es de alrededor de 18 millones 
y que éstos se van a pagar 
inmediatamente, Daniel de 
Fernando dijo que su grupo 
no iba a entrar en plantea
mientos técnicos porque ha
bía unos criterios políticos 
que el Pleno había mante
nido hasta ayer “y que ahora 
hay dos grupos que se 
saltan a la torera”.
FALTAN LOS 
ESTUDIOS PREVIOS

los

Los criterios a los que se 
refería Daniel de Fernando 
emanaban de un acuerdo uná
nime de la Diputación en 
sesión plenaria de 18 de octu
bre del pasado año, en el que 
se establecían para el Hospital 
cuatro acciones sucesivas: en 
primer lugar un estudio de las 
necesidades sanitarias de la 
provincia; como consecuencia 
de ello, un estudio sobre el 
número máximo y mínimo de 
camas que son necesarias y a 
partir de ahí contratar con el 
INSALUD las que fueran pre
cisas: consecuencia de ese se
gundo estudio sería un tercero 

que soportarse y, una vez 
finalizados los tres, el cuarto 
punto sería acometer la rees
tructuración más conveniente 
para el Hospital. Daniel de' 
Fernando acusó a Alianza 
Popular y al Partido Socialis
ta, que iban juntos en el tema, 
de haber presentado el cuarto 
punto sin cumplir los tres 
primeros y dijo que para el 
grupo del CDS eso era sufi
ciente para votar que no a la 
propuesta.

- Seguidamente el portavoz 
centrista expresó su protesta 
porque un documento —el de 
la propuesta— considerado 
como trascendental, les había 
sido entregado a las seis de la 
tarde, a la hora para la que 
estaba convócado el pleno; al 
hecho de no haber tenido 
tiempo suficiente para estu
diar la propuesta, se unía el 
que algunos de los puntos 
leídos por el secretario no 
figuraban en los papeles en 
poder de los grupos políticos. 
La propuesta del CDS se 
centraba en que el acuerdo no 
se votara y que se presentara 
al Pleno la aprobación del 
convenio con el INSALUD 
que más beneficiara a la pro
vincia; dijo también que el 
borrador del convenio se die
ra a los grupos al menos con. 
quince días de anticipación 
para poder ser estudiado por 
los grupos. Terminó diciendo 
Daniel de Fernando que la 
Diputación se estaba entre
gando en manos del INSALUD 
para que éste haga lo que 
quiera.
LA MEJOR PROPUESTA 
POSIBLE

El presidente de la Diputa
ción se dirigió a los funcio
narios, que habían aplaudido 
la intervención de Daniel de 
Fernando, para decirles que 
la propuesta que se presen
taba era la mejor posible para 
todos, en tanto que Isidoro 
Rodríguez Maroto, también 
de la Coalición Popular dijo 
que se iba a adecuar el Hospi
tal a los enfermos que se 
puedan recibir.

Daniel de Fernando volvió 
a tomar la palabra para decir 
que se presentaba la mayor 
encerrona que AP-PSOE po
dían hacer contra el presiden
te de la Diputación, al que se 
le facultaba para cerrar unas 
medidas ya tomadas de ante
mano.

Narciso Serrano, portavoz 
socialista, dijo que se estaba 
haciendo demagogia porque 
había público, a lo que Daniel 

único que quería era que se le 
dijera por qué no se habían 
hecho aún los .estudios con
templados en los tres prime
ros puntos que se aprobaron el 
18 de octubre pasado. En esta 
pregunta insistió varias veces 
sin recibir respuesta de ningu
no de los dos grupos; AP 
y PSOE.

Antes, el independiente Mi
guel Chaves había anunciado 
que se abstendría en la votación 
al no tener información sobre 
lo que se presentaba y Narciso 
Serrano por el PSOE, que 
dijo saber cuáles iban a ser los 
argumentos que iba a utilizar 
Daniel de Fernando, señaló 
que su voto iba a ser afirma
tivo por ser lo mejor para los 
intereses, provinciales y para 
el Hospital. El portavoz de 
AP recibió las protestas de los 
funcionarios del Hospital 
cuando dijo que el personal 
no iba a’salir perjudicado y 
que su grupo votaría sí por ser 
coherente con lo que se vivía 
en el Hospital.

AP Y PSOE, 
JUNTO AL INSALUD

Acusado de no enterarse de 
las conversaciones que la Di
putación había mantenido 
con el INSALUD, Daniel de 
Fernando dijo que había pe
dido no ser convocado a las 
mismas cuando vio que en 
una de las reuniones se quedó 
solo con el técnico de la Dipu
tación frente a la postura de 
AP y PSOE junto a da del 
INSALUD.

Dijo estar de acuerdo con 
algunos de los puntos de la 
propuesta, lo que sirvió para' 
que el portavoz de la Coali
ción Popular argumentase 
que el CDS estaba conforme 
con el fondo de lo que allí se 
estaba debatiendo. “Hay que 
ser optimista para creer eso” 
—dijo el portavoz del CDS— 
quien más adelante señaló que 
ni el más tonto de su pueblo 
firmaría un trato sin saber qué 
le va a pasar al final.

Jesús Terciado no aceptó la 
propuesta de dejar el tema 
sobre la mesa, siendo apro
bado con los votos de AP 
y PSOE, manifestándose en 
contra el CDS y absteniéndo
se el diputado Miguel Chaves.

El texto final fue repartido 
después de haber sido votado.

Finalizado el Pleno, traba
jadores del Hospital increpa
ron a los miembros del PSOE 
y AP mientras aplaudían a los 
diputados provinciales del 
CDS.
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XIV Concurso Nacional de Tenis de Avila
Cincuenta y dos raquetas participarán 
en el Torneo que comienza mañana 
Las damas de nuevo en pista

Avila. L M. Soto.
Mañana comienza en nues

tra capital el torneo de tenis 
más importante de la tempora
da, el “XIV Concurso Nacional 
de Avila”. En esta edición par
ticiparán cincuenta y dos ra
quetas, entre senior, juveniles 
y damas.

Como viene siendo habitual 
en este tipo de torneos, las 
pistas exteriores del Polidepor
tivo Avila, serán el escenario de 
los encuentros que se jugarán 
en jornadas de mañana y tarde, 
desde mañana sábado hasta el 
próximo día 27 del corriente 
mes de julio.

La organización de este 
“XIV Concurso Nacional de Avi
la” corre a cargo del Club Poli- 
deportivo Abula de Tenis, mien
tras que el patrocinio es del 
Ayuntamiento abulense.

Los premios que hay para 
cada una de las categorías y 
modalidades, son los siguien
tes:

CATEGORIA SENIOR: Indivi
duales, 1°, 25.000 pts. y trofeo: 
2°, 15.000 pts. y trofeo: 3° y 4°, 
5.000 pts. y trofeo.

Dobles, 1°, 10.000 pts. y tro
feo: 2°, 6.000 pts. y trofeo.

CATEGORIA JUVENIL: Indi
vidual, 1°, trofeo y 2° trofeo.

CATEGORIA DAMAS: Indivi
dual, 1.’ trofeo y 2.’ trofeo.'

En la categoría SENIOR y en 
la modadidad de individuales, 
participan treinta raquetas tras 
esas once que se clasificaron 
en la Fase previa. Los ocho 
cabezas de serie, son los si
guientes: 1, Zósimo San Ro
mán, Avila: 2, Jesús Pereña, 
Salamanca: 3, José Camacho, 
Talavera de 1^ Reina (Toledo), 4, 
Carlos Sánz, Madrid: 5, José 
Luis Reyes, Talavera de la Rei
na (Toledo): 6, Gerardo San 
Román, Avila: 7, Martínez Ga
ñán, Avila y 8 Leonardo Váz
quez, Talavera de la Reina (To
ledo).

Continuando con los senior 
pero en la modalidad de do
bles, participan un total de die
cinueve parejas. Los cuatro ca
bezas de serie son: 1, Zósimo y 
Gerardo San Román: 2, Tejeda,

Fútbol: ¿Más' cerca del Manzanares?

Futre pidió 
al Oporto
Lisboa, 19. Efe.

El futbolista internacional por
tugués Paulo Futre ha solicitado 
la rescisión de su contrato de 
cuatro años que firmó con el 
Oporto el pasado año, según re
veló hoy el periódico lisboeta 
“Gazeta dos Desportos”.

La petición fue enviada ayer 
por el jugador a la Federación 
Portuguesa de Fútbol y otra carta 
idéntica fue entregada personal
mente por su hermano a la direc
tiva del Oporto en el mismo día.

Para Avila capital y provincia

Ciento veinte millones para 
instalaciones deportivas
En nuestra capital dos pistas polideportivas 
y la iluminación del “Adolfo Suárez”

Zósimo San Román, cabeza de serie número uno. LUMBRERAS

De la Rubia: 3, Camacho-Reyes 
y 4, Gañán-Santamaria.

En la categoría juvenil y den
tro de la modalidad de indivi
duales, participan en este Con
curso Nacional catorce tenis
tas. Los cuatro cabezas de serie 
son: 1, Rafael Tavera, Salaman
ca: 2, Fernando Núñez, Avila: 3, 
Antonio Zazo, Avila y 4, José 
Manuel Núñez, Avila. En esta 
categoría quedan exentos de la 
primera eliminatoria, los cabe
zas de serie números uno y dos, 
es decir el salmantino Rafael 
Tavera y el abulense Femando 
Núñez.

La novedad más destacada y 
que pondrá una nota bonita y 
refrescante, será la participa
ción de la categoría de damas. 
En esta edición participan ocho 
y las dos cabezas de serie son: 
1, Ana Belén Cabrillo, Salaman
ca y 2, Ana González de Vega, 
Avila.

HORARIOS PARA ESTE 
HN DE SEMANA

Sábado, 20 de julio.
Juveniles, Víctor Arribas - Jo

sé Antonio Bermejo (10.00 h.).
Juveniles, Javier Pérez - José 

Ramón González de Vega (10,00 
horas).

Senior, Jesús Baena - Martí
nez Gañán (11,30 h.).

Senior'
José Ramón Sánchez - Luis

la rescisión del contrato

Según el periódico, la resci
sión del contrato está funda
mentada en un artículo que la 
justifica por alegada “falta de 
condiciones de trabajo”.

La anunciada transferencia de 
Futre, de 19 años, al Atlético de 
Madrid, cogió por sorpresa a los 
medios deportivos portugueses 
y provocó una fuerte reacción de 
su club actual, que exige una 
compensación de 1,5 millones 
de dólares para autorizar su sa
lida.

Ortega (11,30 h.).
Antonio Zazo - Ignacio Sie

rra (16,1)0 h.).
Javier Mateos - Jesús Cenal

mor (16,00 h.).
Jesús Pereña - Enrique Gras

set (17,15 horas).
Leonardo Vázquez - Rafael 

Tavera (17,15 h.).
Rafael Martín - Andrés Pérez, 

(18„30 h.).
Adolfo Sánchez - Javier de la 

Rubia (18,30 h.).
Mario Martín - Zósimo San 

Román (20,00 h.).
Domingo, 21 de julio

Senior
Miguel Santamaría - Miguel 

Arigel Hernández (10,00 h.). •
José M.® Tejeda - Javier Pé

rez (11,00 h.).
Gerardo San Román - José 

Antonio Bermejo (11,30 h.).
Dobles
Zósimo y Gerardo San Ro

mán - Faustino y Luis. ( 13,00 h.).
Senior
José Manuel Núñez - Alfre

do Santos (16,00 h.).
Manuel Martín - José Luis 

Reyes (16,00 h.).
José Camacho - Fernando 

Núñez (17,15 h.).
Emilio Sánchez - Carlos Sanz, 

(17,15 h.)
Dobles
Camacho y Reyes - Eduardo, 

y Guillermo (18,30 h.)
C. Sanz y L. Vázquez - José A.

Bermejo y J. Pérez (18,30 h.).

En declaraciones a la “Gazeta 
dos Desportos”, el hermano de 
Futre, Artur, negó que el jugador 
haya estado alguna vez en Ma
drid y admitió que la prensa 
española lo haya confundido 
con él.

Artur Futre reveló qué mantu
vo negociaciones con la directi
va de los “colchoneros” y que las 
condiciones de su eventual trans
ferencia quedaron totalmente 
acordadas. '

Avila. L M. Soto.

En la tarde dé ayer y en el 
salón de plenos de la Diputación 
Provincial abulense, se celebró 
un pleno extraordinario en el 
cual había una serie de puntos 
relacionados con el tema depor
tivo.

Quizás el más importante era 
el relacionado con el Plan de 
Construcción y Remodelación 
de las Instalaciones Deportivas 
del año en curso, es decir 1985.

Un total de 120.000.000 de 
pesetas invertirán los Ayunta
mientos, Junta de Castilla y León 
y Diputación Provincial, en las 
5.7 obras todas de carácter de
portivo en Avila capital y pro
vincia. Estos tres organismos sub
vencionarán la creación de com
plejos deportivos o remodela
ción de los mismos, en tres par
tes iguales. Por lo que de esos 
ciento veinte millones, cada uno 
aportará cuarenta.

Destacar por lo que se refiere a 
nuestra capital, la subvención 
que nuestro Ayuntamiento ha 
solicitado por valor de 7.800.000 
pesetas, para la creación de dos 
pistas polideportivas (4.800.000 
pts.) y para la iluminación del 
E.M. “Adolfo Suárez” (3.000.000 
pesetas).

La relación completa de loca
lidades abulenses que han soli
citado estas ayudas, sus obras y 
coste de las mismas, es la si
guiente:

La Adrada, pista polideportiva, 
800.000 pts.: Arenas de San Pe
dro, 1.® fase campo de fútbol con 
pista de atletismo, 3.033.333: Aré
valo, frontón cubierto última fa
se, 2.333.333: Avila, dos pistas 
polideportivas, 1.600.000: Avila, 
iluminación del E.M. “Adolfo 
Suárez”, 1.000.000: Barco de Aví
la, cubierta y cerramiento pista

Fútbol: El Real Madrid no le quiere

Lozano retorna al Anderlecht
Madrid. Efe. 

El jugador del Real Madrid 
Juan Lozano es muy probable 
que la próxima temporada retor
ne al club belga del Anderlecht, 
donde militó antes de su incor
poración hace dos años, según 
ha podido saber Efe.

Esta tarde, en la sede del Real 
Madrid, se han reunido al efecto, 
por dos veces, el propio jugador, 
el gerente del club belga, Michel 
Verschueren, con el presidente 
del Réal Madrid, Ramón Mendo
za, y el delegado de fútbol del 
club merengue, Pedro Zapata, sin 
que se haya llegado a un acuerdo 
definitivo.

No obstante, el Real Madrid ha 
manifestado a Efe que la opera
ción está virtualmente hecha y 
quedará ultimada mañana. Afir
mación que, al parecer, contrasta 
con la opinión del jugador inte
resado, que salió contrariado de 
las reuniones. 

Suscríbase a:
EL DIARIO DE AVILA

polideportiva, 3.000.000: Boho
yo, pista polideportiva, 800.000: 
Cabezas dé Alambre, pista poli- 
deportiva, 800.000: Cabezas del 
Villar, pista polideportiva, 800.000: 
Candeleda, pabellón deportivo 
cubierto, 4.000.000: La Carrera, 
pista polideportiva, 800.000: Ca
sillas, pista polideportiva, 800.000: 
Cebreros, Cubierta e iluminación 
pista polideportiva, 1.333.333: 
Fontiveros, explanación campo 
de fútbol, 333.333: El Fresno, 
pista polideportiva, 800.000: Ho
yos del Espino, pista polidepor
tiva, 800.000: Langa, pista poli- 
deportiva, 800.000: Madrigal de 
las Altas Torres, cubierta frontón 
2.® fase, 2.333.333: Mingorría, pis
ta polideportiva, 800.000: El Mi
rón, frontón 2.® fase, 333.333: 
Narros del Castillo, pista polide
portiva, 800.000: Nava de Aréva
lo, pista polideportiva, 800.000: 
Navalacruz, cerramiento pista po
lideportiva y campo de fútbol, 
333.333: Navaluenga, pista poli- 
deportiva, 800.000: Navarrevis
ca, pista polideportiva, 800.000: 
Padiernos, mejora instalaciones 
deportivas, 3.® fase, 500.000: Pe
dro Bernardo, acondicionamien
to campo de fútbol, 333.333: Pie
drahita, cubierta e iluminación 
pista polideportiva, 1.333.333: Pie- 
drala^ves, pista polideportiva, 
800.000: Rasueros, Remodelación 
frontón, 666.666: San Bartolomé 
de Pinares, vestuarios e ilumina
ción pista polideportiva, 666.666: 
San Juan del Molinillo, pista 
polideportiva, 800.000: San Mar
tín de la Vega del Alberche, 
pista polideportiva, 800.000: San 
Pedro del Arroyo, pista polide
portiva, 800.000: Santa Cruz del 
Valle, pista polideportiva, 800.000: 
Sotillo de la Adrada, acondicio
namiento pista polideportiva, 
433.333: y El Tiemblo, vestuarios 
campo de fútbol, 333.333 pesetas.

El montante de la operación 
podría ascender a unos 60 ó 70 
millones de pesetas, aunque el 
Real Madrid no ha confirmado la 
cifra.

Juan Lozano fue fichado por 
el Real Madrid en 1983 por 200 
millones de pesetas. La tempo
rada anterior su equipo, el An
derlecht, se proclamó campeón 
de la Copa de Europa y fue el 
jugador de Coria del Río quien 
consiguió el gol del triunfo.

Por otro lado, el delantero me
rengue Emilio Butragueño se ha 
reunido también esta tarde con 
Ramón Mendoza, sin que haya 
habido tampoco un acuerdo pa
ra la renovación y mejora eco
nómica del contrato del jugador, 
Butragueño, al término de la en
trevista, dijo que: “Espero que el 
acuerdo llegue pronto. Lo que 
me interesa es solucionar mi 
futuro”.
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Tiro de Pichón: Mañana en los campos ‘‘Altos del Fresnillo”

Gran tirada Trofeo Excelentísimo
Ayuntamiento de Avila
200.000 pesetas
Avila. J. Goal.

Con motivó de las Fiestas de 
Verano, con el patrocinio del 
Excmo. Ayuntamiento y organi
zación del Club de Tiro Avila, se 
celebrará mañana sábado, en los 
“Altos del Fresnillo” una extraor
dinaria tirada de pichón en la 
que se disputará el tradicional 
"Trofeo Excmo. Ayuntamiento”.

La jornada de tiro se abrirá 
con la disputa, a las 13 horas, del 
“Trofeo Joyería-Relojería ANGEL”, 
programada a 3 pájaros, sin ex
cluir ceros. Entrada 1.000 pese
tas. Premios: Trofeo y el setenta 
por ciento de las inscripciones.

A partir de las tres de la tarde, 
la prueba “Trofeo Excmo. Ayun
tamiento” dotada con 200.000 
pesetas en premios fijos y con 
tas condiciones: Ocho pichones, 
no excluyen ceros. Distancia, 26 
metros. Entrada 4.000 pesetas.

Distribución del premio: 1.“: el 
trofeo de plata y 25.000 pesetas: 
2.“, trofeo y 2(1.000 pesetas: 3°, 
trofeó y 19.000 pesetas: 4.“, 17.000; 
5.°, 16.000: 6° y 7°, 14.000:8°, 9.° y

Ciclo-tur-85

Final de etapa del “Biciclub-Bosco” 
en Arévalo
Arévalo. M.« del Carmen 
G. Arruche.

El “Biciclub Bosco”, club de 
amigos de la bicicleta, actividad 
ciclo-turista del Colegio Salesia
no de “María Auxiliadora” de 
Salamanca realizaron su primer 
final de etapa en nuestra ciudad.

El pasado lunes 15 de Julio, 
sobre la 1 de la tarde llegaban a 
Arévalo el Biciclub Bosco, donde 
fueron recibidos en la Casa Con
sistorial por el limo. Sr. Alcalde, 
Concejal de Deportes y Concejal 
de Cultura donde después de un 
intercambio de opiniones fue

en premios y valiosos trofeos

De nuevo actividad en el campo “Altos del Fresnillo” LUMBRERAS

10°, 13.000: 11°, 12°,y 13.°, 12.000.
Otros trofeos para Damas, Ve

teranos, “Juniors” menores de 18 
años y socios del Club de Tiro 
que no obtengan trofeo en la 
general. Delegado Regional de la 
Federación Española de Tiro al 
Plato: don Angel Merino Ber- 
thaud: directores de tiro, don 
Fernando Delgado González y 
don Hipólito Encinar del Dedo. 

ron obsequiados, a los aproxi
madamente 30 componentes del 
grupo, con un recuerdo de Aré
valo y entrada gratuita a las 
piscinas municipales para poder 
refrescarse del calor del día.

Este Ciclo-tur-85 comenzaba 
el lunes día 15 desde Salamanca 
teniendo como primer punto de 
fin de etapa Arévalo, al día si
guiente continuaban hacia Ma
drid donde esperaban ser reci
bidos por el limo. Sr. Alcalde don 
Tierno Galván, continuando has
ta el 4 de Agosto por distintas 
regiones y ciudades de nuestra 
geografía como: Cuenca, Utiel,

En la anterior edición conquis
tó el trofeo del Ayuntamiento el 
palentino Angel Merino. Partici
paron setenta tiradores.

Dado el interés de la prueba, 
con los importantes premios en 
metálico y el gran trofeo para el 
vencedor, se espera que acudan 
muchas escopetas de elevado 
prestigio nacional.

Valencia, Oropesa, Tarragona, 
Barcelona, Andorra, Lérida, Za
ragoza, Soria, Segovia y vuelta a 
Salamanca.

Club que desde hace cuatro 
años desarrolla durante todos 
los fines de semana actividades 
cicloturísticas, así como al final 
de cada temporada una marcha 
especial por distintas regiones 
españolas. Su principal finalidad 
y objetivo sería puramente edu
cativos, intentar que los jóvenes 
conozcan y aprecien la geografía 
y cultura nacional, al mismo tiem
po que favorece la convivencia 
social.

Fútbol: Descendió de categoría .

Balance del Sporting de La 
Adrada en la pasada 
temporada
La Adrada. Estanislao Berlin
ches.

Entrevista con el presidente 
del equipo de fútbol “Sporting 
de La Adrada”.

La primera que le hice fue 
acerca de la temporada pasada: 
—La temporada ha sido fatal. 

Pésima. Nosotros —dice—, 
empezamos la temporada con 
un equipo que si no de cam
panillas, sí para haber quedado 
entre los cinco primeros.

Le pregunté los motivos de 
.esto:

—Los motivos son varios, pe
ro fundamentalmente tres:

l.°— Una desgana total de 
los jugadores, que no estaban 
nada agusto en esta categoría, 
porque para estar en primera 
hay que salir todos los domingos 
a sudar la camiseta, porque los 
equipos que vienen son casi to
dos de Madrid y entrenan mu
cho y saben estar en el campo.

2.°—El partido que jugamos 
con “GETAFE” que debimos 
de ganarlo porque jugamos mu
cho más y mejor que ellos y que 
para mí fue una injusticia lo que 
nos hicieron con además de la 
multa cerramos el campo un 
partido y partiendo de la base de 
que lo que dijeron que le pe
garon al árbitro fue completamente 
falso.

3.°—Es la falta de interés por 
parte del público del pueblo, y en 
especial del Ayuntamiento, que 
no sólo no ños ha ayudado en 
nada para poder mantener un 
equipo en primera, que al fin y al 
cabo da prestigio al pueblo, sino 
que nos ha ignorado completa
mente en todos los conceptos, 
pero en especial en él econó
mico, de manera que entre unas 
y otras cosas, nos hemos hun
dido.

Tenis: Clasificación del ATP

—¿Qué tal los árbitros?
—Me dice que de eso no quie

re ni hablar, que es un tema muy 
peliagudo.

—¿Económicamente?
—Ese es otro tema que mejor 

también no decir nada, porque 
ha sido desastroso, pero así y 
todo estamos a Qote, pero no me 
preguntes cómo.

—¿Cómo ves la próxima tem^ 
porada?

—La próxima temporada la 
veo con mucho optimismo. Va
mos a hacer renovación de plan
tilla, porque algunos jugadores 
ya están cansados, no quieren 
unos y no pueden otros, asi es 
que renovaremos plantilla y em
pezaremos jugando de momento 
el trofeo del “Salvador” de aquí 
del pueblo y el trofeo de “Pie
dralaves”, que además creo que 
ganaremos, de manera que con 
fuerza y ganas...

—Me habían dicho que ya 
ibais a retiraros, o bueno que 
ibais a desaparecer.

—Las intenciones evidente
mente no son de eso, sino de 
continuar dando guerra pero en 
sentido deportivo.

—He oído decir que tus juga
dores cobraban mucho.

—No, el Sporting nunca ha 
pagado a sus jugadores, ni los 
jugadores ni los colaboradores 
portero, taquilla, delegado, bar 
marcaje de campo, todo es por 
afición y colaboración.

Total, que, después de un 
buen rato de charla con este 
gran personaje que es el doctor 
Sánchez Vegas, y que además 
de ser muy sincero es una 
persona muy agradable, nos 
despedimos deseándole suerte 
en la próxima temporada 85- 
86.

Castilla y León

La Junta de Consejeros aprobará la 
Constitución de laS Federaciones 
Deportivas

M$Enroe continúa a la cabeza

Valladolid. Efe.

La constitución y funciona
miento de las Federaciones de
portivas de Castilla y León serán 
reguladas en un anteproyecto de 
ley que mañana, jueves, será 
aprobado por la Junta de Con
sejeros eri su habitual reunión 
semanal.

El Gobierno Regional, que se 
reunirá bajo la presidencia de su 
titular, Demetrio Madrid López, 
aprobará támbién una propuesta 
de la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes para la ela
boración de una estrategia regio
nal de conservación y diseño de 
la red de espacio naturales pro
tegidos.

La Junta de Consejeros apro
bará, asimismo, un proyecto de 
decreto sobre organización y fun
ciones de la Asesoría Jurídica 
general.

Además, se estudiarán proyec
tos de convenios entre las Con
sejerías de Bienestar Social y 
Transportes, Turismo y Comer
cio con distintas instituciones 
de la Comunidad Autónoma.

París. Efe.

No ha sufrido variaciones la 
clasificación de tenistas de la 
ATP dentro de sus diez primeras 
posiciones. El sueco'Joaldm Nys- 
troem, pese a su triunfo en Gstaad 
(Suiza), no ha escalado ninguna 
posición y se mantiene en el 
noveno lugar.

CLASIFICACION
1 John McEnroe (USA).
2. Ivan Lend (CHE).
3. Mats Wilander (SUE).
4. Jimmy Connors (USA).

5. Andrés Gómez (ÉCU). *
6. Anders Jarryd (SUE).
7. Kevin Curren (USA).
8. Boris Becker (FRG).
9. Joakim Nystróen (SUE).

10. Yannick Noah (FRA).
11. Eliot Teltscher (USA).
12. Stefan Edberg (SUE).
13. Miloslav Mecir (CHE).
14. Aaron Krickstein (USA).
15. Johan Crickstein (USA).
16. Henrik Sundstroem (SUE).
17. Pat Cash (USA).
18. Tomas Smid (CHE).
19. Tim Mayotte (USA).
20. Scott Davis (USA).

LUIS AGÜERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédicas a 
la medida. Gran surtido en calza
do especial para plantillas. Te- 
nemos zuecos anatómicos de to

dos los anchos.

. Avda, da Portufai, 14 
Taldfana: 21 J3 40 - AVILA

C. HOYOS 
Fitto 

Espacialiata an 
Urología .

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.** 

Consulta da 4'a 7
Lunes, miércoles y viernes. 

Teléfono: 22 5169 C.S.Núm.9

José Luis 
Ramos Guerreira
TRAUMATOLOGIA 

Y ORTOPEDIA
Consulta previa petición de hora 

Avda. José Antonio, 8.1.° Dcha. 
Teléfono: 22 42 61 AVILA

C.M. n.° 21

J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA

Previa petición de hora.
Paseo de D. Carmelo, 22 

Teléfs.: 22 18 08 - 21 23 81

Doroteo Jiménez 
Jiménez

MEDICO DENTISTA

RAYOS X
Reyes Católicos, 29 - l.°

Teléfono: 21 12 08 - AVILA
C.M. Núm. 7
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Félix Pons clausura hoy el 
Seminario sobre financiación 
de las autonomías
Salamanca. Efe. 

El ministro de Administra
ción Territorial, Félix Pons, 
clausura hoy el seminario so
bre financiación de las comu
nidades autónomas que desde 
el pasado lunes se viene cele
brando en Salamanca.

El seminario, que ha sido 
organizado por la Universidad 
de Salamancá, se centra en los 
problemas de la financiación 
de las comunidades autónomas 
y estudia las relaciones econó
micas entre las administracio
nes central y autonómica.

Al seminario, que también 
aborda temas relacionados con 

la descentralización fiscal en 
estados federales, europeos, 
asisten responsables del área 
económica y fiscal de las dis
tintas comunidades autónomas.

El consejero de Economía y 
Hacienda de la Junta de Casti
lla y León, expondrá las líneas 
generales de la política econó
mica de la Comunidad Autóno
ma Castellano-leonesa y sus 
vías de financiación.

Las conclusiones del semi
nario, que serán elevadas a la 
Administración Central, serán 
expuestas en el debate general, 
al que asistirá el ministro de 
Administración Territorial.

CDS califica de ridícula la 
actuación de la Diputación 
ante el parque leonés 
“La Granja”
León. Efe.__________________

El comité provincial del Cen
tro Democrático y Social de 
León calificó de “ridícula” la 
actitud adoptada por la Dipu
tación Provincial de reivindi
car la propiedad de los terrenos 
de“La Granja”, donde el Ayun
tamiento está finalizando las 
obras de construcción de un 
parque.

Según el CDS de León, la 
Diputación' Provincial debería 
haber planteado esta reivindi
cación cuando se iniciaron las 
obras del parque “por la vía de 

la negociación”.
El comité local del CDS, que 

preside Maximino Cañón, con
sidera “absurdo” el enfrenta
miento que protagonizan la Di
putación Provincial y el Ayun
tamiento de la capital por la 
construcción del parque en los 
terrenos de “La Granja” y cali
fica de “falta de transparencia” 
las gestiones de ambas institu
ciones por no dar a conocer de 
forma clara el expediente se
guido para la cesión de los 
terrenos de “La Granja” al Ayun
tamiento.

Jaime González 
visita la provincia 
de Burgos
Burgos. Efe.,

El vicepresidente de la Junta 
de Castilla y León, Jaime Gonzá
lez González, visita oficialmente 
hoy la provincia de Burgos, se
gún informa el Gobierno Regio
nal.

Jaime González, que es tam
bién consejerq de Agricultura, 
Ganadería y Montes, comienza 
su visita a Lerma, para trasladar
se a continuación a Ciruelos de 
Cervera, donde se tiene previsto 
que inaugure una serie de obras 
para actividades ganaderas, en 
Milagros una cooperativa y en 
Adrada de Aza el riego de una 
finca comunal.

/4X4 DONDE QUIERA

ESTAS VACACIONES
Demetrio Madrid 
viajará el domingo 
a Zamora
Vezdemarbán (Zamora). Efe.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Demetrio Madrid 
López, visitará el próximo do
mingo la provincia de Zamora, 
según informa el Gobierno Au
tónomo.

El presidente del Ejecutivo Re
gional pasará la mayor parte de 
la jornada en la localidad de 
Vezdemarbán, donde clausurará 
una semana de actividades sobre 
la juventud.

Estas, actividades fueron or
ganizadas por el Ayuntamiento 
de Vezdemarbán, en colabora
ción con la Asociación Cultural 
Mar ban a.

ES GRATIS.

Dos jóvenes 
atracan un banco 
en Cacabelos 
(León)
Cacabelos (León). Efe.

Dos individuos jóvenes se apo
deraron ayer de unas 200.000 pese
tas en un atraco que perpetraron 
en la sucursal del Banco Español 
de Crédito de la localidad leone
sa de Cacabelos.

Los dos atracadores, que iban 
armados con sendas pistolas, 
amenazaron a los empleados de 
la entidad y se llevaron el dinero 
que había en la caja.

Después de cométer el atraco, 
los individuos huyeron en un 
vehículo que habían estaciona
do en las proximidades de la 
entidad bancaria.

Ai comprar un Talbot 
Horizon^ usted tiene 1.000 litros 
de gas-oil gratis o su valor 
equivalente en gosoHna.(*]

Vaya donde quiero. Por rnuy 
lejos que esté. Este verano^ el 
combustible es gratis.

Hoga kilómetros y disfrute al 
máximo de su nuevo Talbot

De su potencio y velocidad 
(hasta 90 CV y 175 Kms/horo).

De su completo equipamiento 
(dirección asistida^ elevalunas 
eléctricos^ suspensión 
independiente...).

Y de su motor Peugeot en lo 
versión Diesel. Duroy 
vanguardista. Poro que hacer 
kilómetros gratis le produzco 
más plocer.

^ TALBOT HORIZON
Horizon.

De su sorprendente economía 
(desde 4^5 litros o los 100 Kms.).

* Durante este mes.

DIESEL O GASOLINA

RENTABLE HASTA EN VACACIONES.
PEUGEOT TALBOT

FOBiaauf/AUMfa ^^C£PSa Lubricantes recomendados

Concurso de pintura de 
Ciudad Rodrigo .

El día 30 Analiza 
el plazo de 
presentación
Ciudad Rodrigo (Salamanca). Efe.

El próximo día 30 terminará el 
plazo para la presentación de 
originales para el III Concurso de 
Pintura de la localidad salmanti
na de Ciudad Rodrigo.

Para este concurso, que cons
ta de tema libre, han sido este- 
blecidos dos premios, uno de 
200.000 pesetas y otro de 7 5.000.

Los autores podrán participar 
presentando dos obras como má
ximo.
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José María Maravall se entrevistó con 
representantes de los sindicatos de 
enseñanza pública

Hoy se reúne 
Confederal de

el Comité 
UGT

Madrid.

El mirdstro de Educación y Cien
cia, José María Maravall se reu
nió con los representantes de los 
sindicatos de enseñanza pública 
para tratar del desarrollo regla
mentario de la LODE.

È1 ministro emplazó a los asis
tentes a presentar sugerencias 
antes del 24 de Julio para tra
bajar sobre ella en una nueva 
reunión del día 29.

Todos los representantes de 
los sindicatos coincidieron en afir
mar la necesidad de elecciones 
sindicales para la constitución 
del Consejo Escolar del Estado.

Ana María Barreiro por parte 
del CSIF dijo al término de la 
reunión que no se mostraba op
timista sino que estaba en un 
compás de espera. Añadió que 
hay demasiadas cosas atadas de 
cara al comienzo del curso.

Pío Maceda por parte del UCSTE,

José M.® Maravall, ministro de Educación y Ciencia EFE

opinó que a partir de ahora con 
estas reuniones de diálogo, ha

brá más plazas para la regla
mentación de la enseñanza.

Madrid. Efe.

El Comité Confederal de UGT 
que se reúne hoy, decidirá, 
entre otros asuntos, la sustitu
ción de José Luis Corcuera, 
Cómo secretario de acción sin
dical y las posibles moviliza
ciones que propondrán algu
nos delegados.

La ejecutiva confederal pro
pondrá como sustituto de Cor- 
cuera, al actual secretario de 
organización, Antón Saracibar, 
que compatibilizará ambos car
gos, con lo que Será el secreta
rio con más poder dentro de la 
ejecutiva ugetista.

La reunión se prevé conflic-

tiva, ya que varios delegados, 
representantes de importantes 
federaciones de industrias, pro
pondrán que se respeten los 
acuerdos del anterior comités 
confédéral según el cual se 
realizarían movilizaciones en 
caso de no existir. “modifi
caciones sustanciales" en el 
proyecto de Ley de pensiones.

También se prevé que se 
trate sobre el relanzamiento 
de la concertación, muy dete
riorada a raíz de la presenta
ción en el Parlamento, por par
te del Gobierno, del proyecto 
de Ley que modifica el sistema 
de pensiones,

Según se publica en el Boletín, Oficial deí Estado

Entra en vigor la ley de Cambio 
y Cheques
Madrid. Efe.

El físcal del Estado deja el
“Caso Uteco” a la Audiencia
de Jaén

Un submarino 
lanzó un torpedo 
contra el muelle 
de Bazán
Cartagena. Efe.

Jaén. Efe.

La Fiscalía General del Estado 
ha remitido a la Audiencia Pro
vincial de Jaén la documenta - 
ción relativa a la intervención de 
estado en el “Caso UTECO”, que 
se encuentra,ya en el juzgado de 
instrucción número dos de Jaén.

Así se abre nuevamente lá vía 
judicial sobre las auditorías e 
investigaciones realizadas a par
tir de 1982 en las entidades de 
cooperativismo jieneñse UTECO, 
cooperativa provincial agrícola 
y Caja Rural, incluidas en el

grupo de 300 auditorías “de in
farto” que anunció el presidente 
del Gobierno , Felipe González.

De estas 300 auditorías, unas 
70 fueron puestas en manos de 
la Fiscalía General del Estado, 
que ahora resuelve que sea la 
Audiencia Provincial de Jaén la ' 
que reinicie todas las investiga
ciones sobre este caso que en su 
día llevó a la prisión de Caraban
chel al presidente de las citadas 
entidades, Domingo Solís Ruiz, a 
su hijo Felipe Solís y al director 
general de la Caja Rural de Jaén, 
Ricardo Cruz Tuñón.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura
Dirección General de Promoción Cultural

estival 85

Un.submarino que estaba 
fondeado en el puerto militar 
de Cartagena disparó por ac
cidente un torpedo que cho
có contra el muelle de la 
factoría Bazán de construc
ciones navales militares.

El accidente, imputado por 
las autoridades de la armada 
a “un fallo del material”, se 
registró en la mañana de ayer 
y el torpedo que se escapó no 
portaba cabeza explosiva.

El portavoz de prensa de la 
factoría de Bazán y la oficina 
de prensa de la Capitanía de 
la zona marítima del Medi
terráneo han restado impor
tancia al accidente, por lo 
que no se facilitó durante el 
día de ayer ninguna nota de 
prensa.

En Capitanía se informó a 
Efe que el accidente se pro
dujo cuando se procedía a 
descargar el armamento de ' 
un submarino de la serie 60 
“Dafne”. El torpedo salió des
pedido al abrirse las compuer
tas de popa.

La ley cambiaria y cheques 
que intenta adaptar el ordena
miento español sobre esta ma
teria a la legislación europea 
entra en vigor hoy, según dispo
ne el Boletín Oficial del Estado.

Argumenta el preámbulo que 
esta ley que regula la letra de 
cambio, el cheque y el pagaré 
responde no sólo a la necesidad 
de eliminar las insuficiencias ac
tuales. sobre cambio y cheques, 
sino también a la voluñtad polí
tica de adaptación de la legisla
ción española a la del Mercado 
Común.

En la Ley se resalta que la 
adaptación del ordenamiento so
bre el cambio y cheque a la 
legislación de Ginebra supone 
dar un paso decisivo encamina-

do a la renovación de nuestro 
Derecho Mercantil, tan necesita
do de reforma.

Según el preámbulo la actual 
regulación ha sido repetidamen
te denunciada por no servir para 
proteger adecuadamente los cré
ditos incorporados a la letra de 
cambio y el cheque.

La ley trata, entre otros aspec
tos, de facilitar la circulación de 
los títulos sin imponer al que los 
adquiere la carga de examinar, 
además de la regularidad formal, 
la validez intrínseca de todas las 
declaraciones contenidas en 
ellos.

Sobre la letra de cambio, la 
nueva regulación quieré( trans
formar ciertos usos que contri
buyen a su descrédito al ser 
rigurosa con el deudor, destaca 
el preámbulo.de la ley.

Fallecen dos personas
encontradas en la calle
Madrid. Efe.

Dos personas fallecieron ayer 
en Madrid, una de ellas en cir
cunstancias todavía sin esclare
cer, al ser encontradas tendidas 
en la calle, informó hoy la Je
fatura Superior de Policía.

José Miguel J. Pavón, de 27 años, 
fue recogido pasadas las 2,30 de 
la madrugada por una dotación 
policial en la acera de la calle 
Jaime Vera, frente al número 13, 
y falleció minutos después en el 
Hospital clínico de San Carlos.

La muerte de José Miguel Ji
ménez se produjo, según el parte 
médico, por politraumatismo, 
aunque hoy se le practicará la 
autopsia a fin de determinar la 
causa exacta de su fallecimiento.

A las seis de la madrugada de 
hoy lapolicía encontró muerto a 
Laureano Serrano Sánchez, de 
47 años, en la calle Campotéjar 
de Madrid. Su cuerpo no pre
sentaba señales de violencia, úni
camente un pequeño vómito de 
sangre.

COMPAÑIA DE TEATRO 
ESPAÑOL DE MADRID 
“La Casa de Bernarda Alba"

de Federico García Lorca.
DIAS: 20 y 21 de Julio 

en el TEATRO-CINE AVENIDA: 11 
noche

En Piedralaves, día 20 a las 6,30 de la tarde, actuación de los 
Griipos de Teatro

"Quimera de Plástico" y "Corsario"
¡ENTRADA GRATUITA!

Año Internacional 
de la Juventud

PROHIBIDO CASTIGAR

OEOAMHORAS

En Arenas de San Pedro, día 20 a las ll.de la noche

Susana Mara en "Hablando con Unamuno"
En Bercial de Zapardiel, día 21 a Ias 6,30 de lá tarde, actuación 

de los Grupos de Teatro

"Quimera de Plástico" y "Corsario" 
ENTRADA GRATUITA

Si 7 V H/JO 7'E /MPO/^7:7,0/^/EN7:77E
Escribe a ^fÜÚUri

Campaña Esiaial lonlra el Maltrato al Niño Auspicia Ministerio de Írabajoy Seguridad Social 
Secretaria ( icnenil pañi la Seguridad Sot ial Dirección General de Acción Social 

FILIUM agradece la publicación gratuita de este anunoio.
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Para resolver los problemas fronterizos

Francia puede ser mediador 
entre Costa Rica y Nicaragua
San José. Efe.

' El canciller costarricense, Car- 
* los José Gutiérrez, afirmó que su 
' gobierno acepta que Francia par- 
' ticipe, junto al grupo de Conta

dora, como mediador en un diá- 
1 'logo bilateral con Nicaragua.

El Gobierno sandinista propu- 
' so recientemente al de Costa 
' Rica el comienzo de negociacio

nes directas entre los dos países, 
para resolver sus problemas fron
terizos y estudiar la posibilidad 

' de desmilitarizar la línea de de- 
' marcación.
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Vacaciones 
con música.

Ahora, 
le regalamos un 
autoradio-cassette

PHILIPS 
con seguro de robo*

, Opel Corsa tiene la gama más 
completa de modelos del rpercado. 
con un nivel de equipámiento, pres
taciones. economía y precio, capaces 
de satisfacer las necesidades más 
exigentes.

Y ahora para que disfrute, aún 
más. sus vacaciones de verano, si 
c.ompra y matricula cualquier modelo 
de la gama Opel Corsa y Opel Corsa 
TR. entre el 1 y el 31 de Julio, le rega- 
lamios e instalamos completamente

gratis un autoradio-cassette Philips 
con altavoces y antena.

Venga a comprobarlo a cual
quiera de los 300 puntos de venta 
y servicio Opel.

Le esperamos.

INNOVACIONES EN MARCHA.

---------------- Venga a corn probarlo a:

HIDAUTO MOTOR, S.L.
Ctra. Avila-Madrid, Km. 110-AVILA ,

contadora y a Francia como me
diadores de estas conversacio
nes.

Gutiérrez justificó la partici
pación de Francia en el diálogo 
con los sandinistas al señalar 
que su Gobierno propició en 
1984 dos encuentros, en Paris’ 
entre los vicecancilleres de Cos
ta Rica y Nicaragua, Jorge Urbina 
y José León Talavera.

“Costa Rica —agregó— está
* dispuesta a un diálogo con Ni

caragua, pero dentro del grupo 
. de Contadora”, integrado por Mé
xico, Colombia, Panamá y Vene
zuela.

Antes de la “Cumbre” con Gorbachov

Reagan tendrá un encuentro 
previo con el ministro soviético 
de Asuntos Exteriores
Washington. Efe.

El presidente estadouniden
se, Ronald Reagan, se reunirá 
con el nuevo ministro sovié
tico de Asuntos Exteriores, 
Eduard Shevardnadze, en sep
tiembre, para preparar su en
cuentro en la cumbre con el 
máximo dirigente del Kremlin, 
Mijail Gorbachov, dos meses 
después.

La Casa Blanca anunció el 
miércoles la entrevista Reagan- 
Shevardnadze que tendrá lugar 
en Washington justo cuando 

salía para Ginebra el primer equi
po norteamericano encargado 
de preparar la primera cumbre 
EEUU-URSS en seis años.

Pero los verdaderos prepara
tivos para la cumbre, que se 
celebrará en Ginebra los días 
19 y 20 de noviembre, empe
zarán en el encuentro del se
cretario de Estado, George Shultz, 
con Shevardnadze el 31 de este 
mes en la capital finlandesa, 
con motivo del décimo aniver
sario de los Acuerdos de Hel
sinki.

China: Cientos de 
muertos a causa 
de las inundaciones
Pekín. Efe.

Más de 200 personas han per
dido la vida en el sur de China en 
los últimos días por inundacio
nes y deslizamientos de tierras 
causados por lluvias torrencia
les.

Según el “China Daily” de hoy, 
viernes, las lluvias han afectado 
las provincias de Ghizhou y Si
chuan dejando un saldo de 275 
muertos, decenas de miles de 
viviendas destruidas y 1,67.000 
hectáreas de tierras de cultivo 
inundadas.

El periódico, publicado en len
gua inglesa, indica que el Go
bierno ha tomado ya medidas 
para ayudar a los más de un 
millón y medio de personas afec
tadas más seriamente. por las 
calamidades.

Indica el“China Daily” que las 
inundaciones también han afec
tado últimamente sectores de la 
provincia de Hebei (norte del 
país) y la ciudad industrial de 
Shangai.

Las lluvias torrenciales segui
rán afectando el sur de China 
hasta finales de este mes, agrega 
el rotativo. '

La Unión 
Demócrata 
Internacional 
se reúne en 
Washington
Washington. Efe.

Líderes conservadores de 31 
naciones de todo el mundo se 
darán cita la próxima semana en 
Washington con motivo de la 
segunda asamblea de la Unión 
Demócrata Internacional (IDU).

La conferencia reunirá a per
sonalidades tan destacadas co
mo la “dama de hierro” británica 
Margaret Thatcher, el español 
Manuel Fraga y el Primer Mi
nistro granadino Herbert Blaze.

La reunión tendrá lugar entre 
el 24 y 26 de julio, según anunció 
el partido republicano estadou
nidense (GOP), que estará repre
sentado por el Vicepresidente, 
George Bush, ante la convale
cencia del Presidente Ronald Rea
gan.

La Casa Blanca 
recobró su 
actividad
Washington. Efe.

La superposición de los más 
candentes acontecimientos mun
diales a la enfermedad del Pre
sidente Ronald Reagan demues
tra un paulatino retorno a la 
normalidad.

La actividad de la Casa Blanca 
retornó a su habitual'ubicación 
en la avenida de Pensylvania, 
en pleno centro de Washington, 
después de varios días de con
valecencia en el Hospital Naval 
de Bethesda.

Speakes dijo que el manda
tario quiere volver el próximo 
lunes a su despacho rife la Casa 
Blanca, su “jaula de oro”.

El próximo martes tiene in
tención de recibir al presidente 
chino Li Xiannian, sin escatimar 
tiempo y honores habituales, aun
que se le ha aconsejado que, de 
hacerlo así, modere los* actos 
protocolarios.
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PROGRAMAS DE TV. | ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES

Para hoy, día 19

PRIMERA CADENA
13,30: CARTA DE AJUSTE
13,45: PROGRAMACION DE CO

BERTURA REGIONAL
14,55: CONEXION CON LA PRO

GRAMACION NACIONAL 
15,00: TELEDIARIO.

Primera edición
15,35: SESION DE TARDE 

“Doña Bárbara”. 1943. Intérpretes: 
Maria Félix, Julián Soler y Maria 
Elena Marqués, entre otros. La 
Arauca, en el llano venezolano, es 
el feudo de doña Bárbara.

17,55: HOLA CHICOS 
18,00: BARRIO SESAMO
18,30: NOSOTROS 
19,00: VIVA LA TARDE
20,00: AL GALOPE

Presentación de las carreras de 
caballos del próximo domingo des
de el Hipódromo de Lasarte de San 
Sebastián y pronóstico de la qui
niela hípica.

20,30: VERANO 8.30 P.M. 
Magazine.

21,00: TELEDIARIO 
Segunda edición.

21,35: ENTRE AMIGOS 
Dirección: José Luis Moreno. De
dicado a artistas extranjeros que 
han encontrado el éxito en nues
tro país.

23,00: LAS AVENTURAS DEL BRA
VO SOLDADO SCHWEIK

24,00: TELEDIARO 
Tercera edición

00.15: TELEDEPORTE
00,25: DESPEDIDA Y CIERRE
00,27: CARTA DE AJUSTE
00.30: PROGRAMACION ESPE

CIAL.
Cine de media noche. “Perros de 
paja”. 1971.

02.30: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
18.45: CARTA DE AJUSTE
18.59: APERTURA Y PRESENTA

CION
19.00: AGENDA

PROGRAMAS DE RADIO

ESPAÑOLA

00,00: 24 Horas. 00,30: El pupitre 
loco. 03,00: Siempre la noche. 06,00: 
Tiernpos nuevos. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Minusval 2.000. 09,00: 
Sábado fin de semana, 12,00: Sorteo 
de la Lotería Nacional. 12,30: Así fue 
la semana. 13,00: Informativo regio
nal. 13,10: En clave de fiesta, 13,30: El 

. cubo mágico. 14,00: Diario de la 
tarde. 14,30: Fin de semana deportivo. 
15,00: Fiesta. 16,00: Divertimento. 
18,30: Punto a punto. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Barra libre.

ANTENA 3
0,00: Supergarcía en la hora 0. (José 

María García). 1,30: Polvo de Estrellas 
(Carlos Pumares). 4,02: Repetición de vol-

19.15: EN MARCHA
19.30: LA CLAVE

Tema: “La crisis del Gobierno”. Se 
proyectará la película “EI mejor 
hombre”. 1964. Intérpretes: Henry 
Fonda. Margaret Leighton y Ann 
Sothem. Coloquio. Intervendrán: 
Oscar Alzaga, Laureano López Ro
dó, Antonio Fraguas “Forges”, Mi
chel Giobert y Femando Abril Mar
torell.

00,30: TELEDIARIO-4
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

Para mañana, día 20

PRIMERA CADENA
13,00: CARTA DE AJUSTE
13,19: APERTURA
13,20: LOTERIA
13,30: GENTE JOVEN 
15,00: TELEDIARIO.

Primera edición

15,35: LUCKY LUKE.
“La caravana”

16,05: PRIMERA SESION
“La vaca y el prisionero”. En los 
últimos años de la Segunda Guerra 
Mundial, Totó, un soldado francés 
que cayó prisionero en la campaña 
de 1940, trabaja con otros dos 
compañeros de infortunio en una 
granja alemana.

• 18,00: LOS SABIOS. 
“Vasija de barro y el Space Shuttle”

19,00: EL EQUIPO A
21,00: TELEDIARIO
21,35: INFORME SEMANAL 
22,40: SABADO CINE

“Los nuevos españoles”
00,20: DESPEDIDA

SEGUNDA CADENA
16,15: CARTA DE AJUSTE 
16.29: APERTURA
16.30: ESTADIO 2
20.00: EN PARALELO. LOS JO

VENES
“Juventud y catolicismo”

21.00: LA VENTANA ELECTRO
NICA

22.45: C0NCIERT02 
00.35: DESPEDIDA

ver a empezar (José Luis Garci). 5,30: 
Repetición de Supergarcía en la horá 0. 
7,00: El primero de la mañana (Miguel A. 
Nieto). 8,30: Avila, ciudad abierta (Luis V. 
Muñoz). 9,00: Informativo (José Cavero). 
9,10: Viva la gente (Mayra Gómez Kemp y 
Miguel A. Nieto). 10,30: Vamos de compras 
(Juan C. S. Mariño). 10,45: Viva la gente. 
12,05: Antena de Avila (Juan C. S. Mariño). 
14,05: Antena de Avila Informativa (Luis V. 
Muñoz). 14,35: Antena de Avila Deporte-3 
(Juan A. Hernández). 15,00: Crónica 3 
(Miguel A. García Juez). 15,30: Volver a 
empezar. 17,05: Los 33 de Antena-3 (Car
los de Miguel). 20,30: Deporte-3 (Juan A. 
Hernández). 21,00: Antena de Castilla y 
León (Pedro Romón). 22,00: La salud es lo 
que importa (Miguel A. García Juez). 23,05: 
La hora 0. (Jesús Hermida).
' Cada hora, noticias.

RADÍO 80 SERIE ORO
PROGRAMACION LUNES 

A DOMINGOS
24 horas ininterrumpidas de 

música en estéreo

ALQUILERES ~1

—Alquilo piso amueblado. Blas
co Jimeno, 12-3°, 3. Tlf. 31.00.69.

—Alquilo piso amueblado con 
teléfono, 2 baños. Avda. Portu
gal, 33 - d*?.

—Alquilo piso, céntrico, sin 
muebles. Razón: San Pedro Bau
tista, 5, bajo.

— Se alquila piso con o sin mue
bles. Tlf. 22 62 57. Avila.

—Alquilo piso amueblado, plaza 
de garaje. 21 11 95.

OFERTAS

ELECTRONICA 
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

CUCHILLERIA 

FIDALGO
Llaves en el acto 

PUERTA-COCHES-CANDADO 
-REDONDA-ARMARIO- 

SEGURIDAD, ETC.
No confundirse

FIDALGO
C/ Larreta, 4 AVILA

VIVIENDAS DE OCASION
— Ctra. Burgohondo, 3 dorm. 2.200.000.
— C/ Vicenta Manzanedo, 3 dorm. 2.400.000.
— C/ Ntra. S.“ Sonsoles, 3 dorm. 2.500.000.
— Conde D. Ramón, 3 dorm. 3.250.000.

INFORMACION:

CAMARAL 
agencia inmobiliaria

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Uamando por teléfono ai número 21 26 40; 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA. Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 Avila

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a ÉL DIARIO DE ÁVILA a partir del día__ 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscr^ción: □ Mensual (825 ptas.) □Trimestral (2.475 ptas.) 
□ Semestral (4.950 ptas.) □ Anual (9.900 ptas.)

Forma de pago: □ Cheque □ Giro postal 
D ReelÍe demicinado □ Personalmente

Mi dirección es la siguiente: '

NOMBRE Y APELLIDOS

CALLE o PLAZA Número Piso TeUfoiiol

LOCALIDAD PROVINCIA

Firma.

—PUERTAS Y MOLDURAS. Calle 
Francisco Gallego, 38. Teléfono: 
22 93 -06. AVILA.

| PISOS VENTA ~

1= ornar 
AGENCIA INMOBILIARIA

EN TODAS LAS ZONAS

Pisos 2 dormitorios:
—C/ Milicias
—C/ Valladolid

Pisos 3 dormitorios:
—Plaza del Ejército
—C/ San Juan de la Cruz
—Avda, de Portugal
—C/ Ramón y Cajal
—Avda. 18 de Julio
—C/ Luis Valero
—Avda, de Madrid
—C/ Nuestra Sra. de Sonsoles
—C/ Vallespín
—C/ Cardeñosa
—Paseo D. Carmelo
—Calle Solís

Pisos 4 dormitorios:
—Paseo San Roque
—C/ Segovia
—C/ Arévalo

Pisos 5 dormitorios:
—Paseo de San Roque
—C/ Alfonso de Montalvo
—Capitán Peñas
—C/ Arévalo

CHALETS
En las Hervencias 
y La Encarnación

Estamos en:
San Juan de la Cwz, 20, 3”, 3
Telf. 22 50 35. AVILA
A.P.I. n." 10.265

—Se vende piso amueblado todo 
exterior. Tlf. 22 26 63.

Dr. Fleming. 3-bajo
Telf. 21 26 49- 21 22 22

—Ocasión: ,Se vende piso. Telé
fono 22 56 98:

— Vendo piso, 3 habitaciones, 
salón. Virgen Soterraña. 24. 2° 
Derecha.

—Se vende piso céntrico. Telé
fono 21 35 55.

SE VENDE PISO
Con 5 habitaciones, armarios 
empotrados, cocina amuebla
da. baño, carbonera de 16 
m2., terraza-patio de 26 m2. 
Sol todo el día. Cocina fran
cesa.
Teléfono 22 86 42
De 2 a 4 y 9 a 11

TRABAJO

—Se necesita 'empleada de ho
gar, con referencias y conozca 
cocina. P.° San Roque, 13-5°-A. 
Teléfono,22 15 90.

—Necesito empleada hogar in
terna. Buenas condiciones 
22 73 68: 22 07 22 (De 9 a 14).

—Se necesita empleada de ho
gar, interna o externa, con infor
mes. Tlf. 22 50 28.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa más de 3.000 pts./diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN. '

—Se necesita empleada hogar 
fija. San Juan de la Cruz, 20.

TRASPASOS
—Se traspasa cafetería céntrica. 
Tlf. 21 37 66.

—Traspaso tienda frente Plaza 
de Abastos. Llamar Teléfonos: 21 
11 78 y 21 17 85.

VARIOS

—HARA el primo si compra MI
CROS, HIFI, VIDEOS y ELECTRO
NICA sin pasar antes por Opor
tunidades Electrónicas, Enrique 
Larreta, 12 28036 Madrid. Tlf. 
733 43 25. La mejor relación 
calidad-precio de España entera. 
Ejemplo: Sinclair ZX Spectrum 
48 K^ 19,500 pesetas. Así todo. Si 
no tiene un familiar o amigo en 
Madrid, llame y se lo enviaremos 
bien seguro.

VENTAS

—Se vende tractor John Deere. 
1.635. Tlfs..22 49 20 y 22 00 98.

—Se venden muebles de pelu
quería. T.qlf. 22 97 61.

—OPORTUNIDAD. Se vende lo
cal 120 m2. Tlf. 22 51 67.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21- 27 - 93 

ocaso; s. A. 
Seguros y Reaseguros 

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid' s/n.

Telf. Ambulancias 
21 12 20 y 22 22 50
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Prensa

Promoción del periódico en las aulas
Madrid. Agencias.

El primer programa de “El pe
riódico en la Escuela” a nivel 
nacional, funcionará a partir del 
próximo curso escolar en mu
chos centros de enseñanza tras 
la firma de un convenio entre la 
Asociación de Editores de Dia
rios y el Ministerio de Educa
ción. Con este convenio se pre
tende promover la utilización de 
la Prensa escrita en los centros 
escolares.

El convenio, que ha sido fir

En Alemania está la mayor concentración de hornos de coque dél mundo.

Técnica 

mado por el ministro, José Maria 
Maravall y el presidente de AEDE, 
Santiago Rey Fernández-Latorre 
subraya la adaptación al medio, 
conocimiento de la realidad cir
cundante y fomento de la con
vivencia y el pluralismo que per
mite el uso del periódico en las 
aulas. También será posible la 
ampliación del mercado de apren
dizaje “en diversas e importantes 
materias, una mayor relación del 
alumno con la sociedad y unos 
superiores hábitos de lectura en
tre nuestra población infantil y 
juvenil”.

Ambas partes se comprome
ten a promover el uso de la 
prensa escrita en las aulas. El 
Ministerio, por su parte, promo
verá cursos y cursillos para do
centes acerca de la utilización 
del periódico como auxiliar pe
dagógico y publicará materia
les de apoyo para fomentar el 
aprovechamiento del periódico 
en las escuelas.

Por su parte, AEDE se com
promete a facilitar visitas peda
gógicas a las instalaciones de los 
periódicos.

---- ———----------- —La vida
Mundo insólito

Guardaba un millón de pesetas 
entre los senos
Granada. Efe.

Los médicos de un hospital 
granadino que asistían a una 
mujer de las lesiones que se 
produjo al caer de un árbol, 
cuando iba a atrapar a un ca
nario, encontraron entre sus 
senos cerca de un millón de 
pesetas.

La caída, se produjo en Fajo 
de Cerbal, cortijo próximo al 
pueblo granadino de La He
rradura.

María Aragón Jiménez, de 40 
años, se cayó del árbol en don
de se había posado su canario 
que se había escapado de la 
jaula.

Inconsciente, María fue en

Un loco extendía recetas en 
un hospital policial
Lima. Efe.

La Policía peruana quiere sa
ber cómo pudo un loco, provisto 
de bata blanca y recetario, in
troducirse en el hospital de las 
Fuerzas Policiales.

Para ello se ha lanzado una 
investigación que permita esta
blecer de dónde sacó sus he
rramientas, porque lo que hacía 
el loco en el hospital ya lo sabe: 
recetar a diestro y siniestro.

El caso del loco en bata de 
médico, identificado por la pren
sa local como Hugo Tejada, fu
gado de un psiquiátrico de la 
capital, se descubrió cuando el 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

contrada por una joven que 
pasaba por el lugar, quién avisó 
a los vecinos que la trasladaron 
al hospital de San Juan de Dios 
de Granada.

Al sometería a una revisión 
clínica, los médicos descubrie
ron entre los pechos de la mu
jer, conocida en el lugar como 
“Mariquilla de Loba”, una bol
sa con cerca de un millón de 
pesetas en billetes tañ gasta
dos, que algunos de ellos no 
sirven por tener borrado el nú- 
mero de serie.

Al parecer, los vecinos sos
pechaban que la mujer tenía 
dinero, pero nadie conocía ni 
la cantidad ni eí lugar donde lo 
escondía. 

sujeto extendió una receta a una 
mujer y ésta al pedirla en el 
hospital, recibió la respuesta de 
que mejor fuera a una ferretería.

La receta que había extendido 
Tejada aconsejaba la adminis
tración a la mujer de disolvente 
de pintura.

La policía pensó en un prin
cipio que el llamado loco podía 
ser un terrorista disfrazado de 
médico que había entrado en el 
hospital con fines aún más si
niestros que el de recetar disol
ventes, pero pronto llegó al con
vencimiento de que el denun
ciado estaba, efectivamente, lo
co como una regadera.

La mayor concentración de hornos de 
coque del mundo, en Alemania
Essen. Did.

La industria alemana KRUPP 
Koppers GmbH, de Essen (Re
pública Federal de Alemania), 
ha construido por encargo de 
la industria siderúrgica Hütten- 
werk Duisburg-Huckingen, pro
piedad de la fábrica de tubos 
Mannesmannrohren-Werke AG, 
la mayor concentración de hor
nos de coque del mundo y que 
ha supuesto toda una serie de 

nuevas técnicas, ya que la ba
tería de hornos de coque está 
equipada con instalaciones de fil
tro para reducir, al mínimo las 
emisiones de contaminación al me
dio ambiente. Además había 
que cumplir toda una serie de 
condiciones, como dotarla téc
nicamente de forma que en la 
instalación fabril se consigna un 
alto rendimiento per capita, el 
consumo energético sea bajo y 
sean óptimas las condiciones

laborales. Todos estos supues
tos se cumplen en las tres 
instalaciones de este tipo cons
truidas en la República Federal 
de Alemania desde el año 1982. 
Además de la planta de Duis
burg-Huckingen, la mayor 
que se ha construido hasta 
ahora, existen otras dos simi
lares, una en Dillinger (Sarre) y 
otra en la Cuenca del Ruhr 
propiedad de la industria Ruhr- 
kohe ÁG.

"Repare ahora y 

paque en cómodos 
plazos mensuales".

PASATIEMPOS -POR YAYO

HORIZONTALES.—1: De la misma forma y figura. Patada.— 
2: Puro. Demostrativo.—3: Matrícula de Málaga. Superior mo
nástico. A'lículo.—4: Cierto registro del órgano. Trabar. Ouiá.— 
5: Trigo candeal sin la corteza. Señores.—6; Preceptor. Cachón. 
7: Hablaré. Apuntes.—^: Nieto de Cam. En Marruecós, señor. 
Juguete.—9: Negación. Ratero. Paladín.—10: Batracio. Concejal. 
11: Unidad de presión atmosférica. Apócope de santo.

VERTICALES.—1: Espacio de tiempo. Producen.—2: Despun
ta. Muy distraídos.—3: Infusión. Ultimo de los soberanos de los 
reinos de Taifas. Matrícula de Albacete.—4: Enlaza. Escuchas. 
Letra del alfabeto sánscrito.—5: Perilla de la oreja. Líquido se
roso que supuran algunas úlceras.—6: Nombre de mujer. El jen
gibre.—7: Concedí. Piedras preciosa».—8: Pronominal. Espacia
do. Composición poética.-—9: Matrícula de Zamora. Arbusto. 
Símbolo del indio.—10: Sarmentoso. Novillo.—-,11: Artículo. Pre
posición inseparable. '

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Eral. Boca.—2: inope. Aluda.—3: Da. Agote. Os.—4: Ene, 
Ani. Ira.—5: Motel. Ramón.—6: Ac. Bi.—7: Ropón. Ratas.—8: 
Isa. Orno. Epi.—9: Te. Odesa. As.—10: Oreja. Oruga.—11: 
Alón. Neto. •

Si usted tiene un Peugeot o un Talbot, aquí 
conocemos su coche a fondo. Hasto la última tuerca.

Somos profesionales. Y contamos con un equipo 
de especialistas para ofrecerle el servicio más completo. 
Punto por punto:

sistema de pago fraccionado de 
su reparación, hasta 36 meses.

Y además acójase a nuestro

MOSA
C.“ Madrid, Km. 111 
Teléfono 22 05 OO 
AVILA

SU concesionario PEUGEOT TALBOT
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HORA DE CIERRE

W

El Comité de Empresa de 
Motor Ibérica convoca una 
huelga para el día 23

La próxima semana se abrirá la sexta edición de la marcha cicloturista. LUMBRERAS

La marcha cicloturista “Santa Teresa” 
celebra la próxima semana su sexta 
edición
Avila. L.M. Soto.

Quizá la “II Semana de 
Ciclismo Abulense” ha eclip
sado un poco, la ya tradi
cional Marcha Cicloturista 
Nacional “Sgnta Teresa” que 
este año llegará a su sexta 
edición.

Esta prueba se disputará 
durante los días 26, 27 y 28 
de julio y en ella, pueden 
participar todos los corredo
res federados que lo deseen, 
desde la categoría de cadetes 
hasta veteranos.

La organización de esta 
carrera, corre a cargo de la 
Peña Cicloturista “Santa Te
resa” y el patrocinio es del 
Ayuntamiento y Diputación 
abulenses, contando con la 
colaboración de la Central 
de Repuestos de Electrodo
mésticos.

LAS TRES ETAPAS
El día 26 y a partir de las 

17,30 se desarrollará la pri
mera etapa que llevará a los 
participantes por Avila, Sa
lobral, Solosancho, La Hija 
de Dios, Muñana (Control 
de Aviatuallamiento), La 
Torre, Muñogalindo y Avi
la. Esta primera etapa es 
más bien en línea, no tiene 
ninguna dificultad grande y 
el único problema lo puede 
originar el viento.

La segunda etapa que se 
disputará el sábado 27 de 
julio, transcurrirá por Avila, 
El Barraco, Cebreros (Con
trol de Avituallamiento) y. 
regreso por el mismo ca
mino. Esta etapa es más 
dura que la primera por la 
ascensión del puerto de La

Lo importante es el deporte, aunque no la competición, LUMBRERAS

Paramera, catalogado como 
de tercera categoría. La ho
ra de salida para realizar 
este recorrido, será las ocho 
y media de la mañana.

El domingo 28 de julio se 
disputará la tercera y última 
etapa de esta “VÏ Marcha 
Nacional Cicloturista Santa 
Teresa”. A las nueve de la 
mañana, los corredores ten
drán. que recorrer el siguien
te itinerario; Avila, San Bar
tolomé, La Cañada (Control 
de Avituallamiento), Torna
dizos y Avila. Esta es sin 
lugar a dudas, la etapa reina 
de esta VI Marcha: a lo 
largo del recorrido hay un 
bonito descenso del puerto 
del Boquerón, luego una su
bida bastante dura de San 
Bartolomé hasta La Cañada 
y, tras esta localidad abu
lense, el Alto de Valdelavía.
LOS PARTICIPANTES

Como ya hemos apunta
do antes, en esta prueba 
pueden participar cuantos lo 
deseen. El único requisito 
que la organización requie
re, es el estar en posesión de 
licencia federativa de esta 
temporada y estar compren
dido entre las categorías ca
detes y veteranos, ambas 
inclusive, tanto para hom
bres como damas.

Por la experiencia adqui
rida en esos cinco años, en 
los que se ha realizado esta 
prueba, cabe pensar que a 
esta edición acudirán nume
rosos participantes, no sólo 

, abulenses, sino también de 
otras provincias.

Las inscripciones para 
participar en esta VI Mar

cha, se pueden 
rante todas las 

realizar du- 
tardes en el

Mesón Castilla de nuestra 
capital. Allí les informarán 
acerca de la prueba, así co
mo del tema alojamientos, 
trofeos y cena de final de 
Marcha.
LA COMPETICION 
NO ES LO IMPORTANTE 
EN ESTA MARCHA

Cuando se habla de una 
marcha cicloturista, rápida
mente se puede asociar a 
competición. Pero el carác
ter de este tipo de pruebas 
no es éste; lo que se pretende 
con esta “VI Marcha Ciclo- 
turista Nacional Santa Tere
sa” es el carácter social- 
deportivo de la misma, a la 
vez que mostrar nuestro bo
nito paisaje y duro reco
rrido abulense.

Quizás ésto a la hora del 
comienzo, no se haga así 
y sea una guerra deportiva, 
por ver quién llega primero 
o segundo. La verdad que si 
así fuese sería una pena y no 
es que yo esté en contra de la 
competición, pero para ésto 
ya hay pruebas donde de
mostrar la valía de unos y 
otros.

Esperemos que esta edi
ción sea un éxito total, en. 
cuanto a número de partici
pantes y de organización y, 
sobre todo, que esc afán 
competitivo se deje un poco 
a un lado para pasar a ese 
otro más social y deportivo. 
Aquí se me viene a la me
moria, aquél gran dicho del 
barón Pierre de Coubertain: 
“Lo importante es partici
par”.

Avila. Redacción.

El Comité de Empresa de Mo
tor Ibérica ha convocado huelga 
de ocho horas por turno para el 
próximo martes día 23 si ese día 
la empresa no ha llamado a los 
representantes de los trabajado
res para negociar el convenio. 
Según fuentes del Comité, la 
huelga podría ser desconvocada 
si la empresa decide que haya 
reunión antes del martes.

Por Otra parte, la Dirección 
Provincial de Trabajo ya ha dado 
respuesta al escrito de algunos 
técnico'! v administrativos de

Bienestar Social confírma la 
existencia de un virus en 
La Encarnación

Avila. Redacción.

La Delegación Territorial de 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León ha confirmado 
esta mañana, en nota enviada a 
esta redacción, que según los 
hatos serológicos que se tienen 
en la actualidad, la enfermedad 
declarada en el Monasterio de la 
Encarnación se debe a un pro
ceso infeccioso de vías respira
torias, con fuerte presunción de 
proceso gripal por virus de in
fluencia A.

La epidemia ha afectado a 22

Tres incendios en la provincia, 
dos de ellos provocados

Avila. Redacción.

En el día de ayer, se han 
producido tres incendios en la ‘ 
provincia de Avila. El primero 
comenzó a las 15 horas y acabó a 
las 15,30, tuvo lugar en la Dehesa 
de Guisando, quemándose 20 áreas 
de pastos y 13 pinos. Actuó la 
cuadrilla diez y el jefe de comar
cas de Arenas. Las causas qúe lo 
produjeron fue el escape del 
basurero. -

El segundo incendio, tuvo lu
gar en el monte 79, Dehesa boyal

Responsables de la Fundación 
Sánchez-Albornoz explican sus 
actividades

Avila. Redacción.

Con el objeto de divulgar los 
cursos de verano, organizados 
por el Centro de Estudios His
tóricos de la Fundación Sánchez 
Albornoz, se ha celebrado a pri
mera hora de esta tarde una 
rueda de prensa en la que estaba 
prevista la intervención dél pre
sidente de la Fundación, Jesús 
Terciado; el director, José Ma
nuel Pérez-Ptendes y Muñoz de

Motor Ibérica que pedían la di
misión del miembro del Comité 
de Empresa, Luis Lozano. Según 
manifiesto de la Dirección Pro
vincial, la dimisión no se puede 
imponer, por lo que no proce- j 
dería la forma del escrito. Tra
bajo no tiene competencias para 
juzgar si Luis Lozano debe ser 
cesado y, en todo caso, para 
revocar el nombramiento tiene 
que darse acuerdo de la Asam
blea General por mayoría abso
luta. La Asamblea ni siquiera ha 
sido convocada por los promo
tores del escrito.

de las 26 religiosas del convento 
carmelita, que durante varios 
días han padecido fiebres y náu
seas, teniendo que ser ingresa
das algunas de ellas en el Hos
pital Provincial y falleciendo, 
probablemente por esta causa, 
las hermanas Pilar López Ber
naldo de Quirós y Valentina Ve
laz Anzalita, de 65 y 85 años 
respectivamente. Las enfermas 
han evolucionado favorable
mente, encontrándose ya todas 
de nuevo en el Monasterio y 
prácticamente recuperadas. 

en Las Navas del Marqués, se 
inició a las 18,45 y terminó a las 
19,15, quemándose 500 metros 
cuadrados de pastos. Actuó la 
brigada de Las Navas, el jefe de la 
zona y dos números de la guardia 
civil. Según fuentes del IC’ONA, 
se piensa que el incendio fue 
provocado.

El tercer incendio se inició a 
las 20,30 en el lugar denominado 
Carascal y en El Bohoyo, en el 
término de Llanos del Tormes. Se 
quemaron 80 áreas de encinas de 
una propiedad particular.

Arraco, Nicolás Sáncbez-Albor- 
noz, hijo de don Claudio y tam
bién historiador: Daniel Peña, 
catedrático de Estadística de la 
Universidad Politécnica de Ma
drid y director del curso sobre 
métodos cuantitativos que se es
tá impartiendo en la actualidad y 
el secretario de la Fundación 
Jesús Millán Rodríguez.

La rueda de prensa se ha ce
lebrado en el Palacio Provincial.
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